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En Vizcaya

La Ertzantza detiene 
a varios miembros 
de un comando de ETA

El rey Balduino de Bélgica renuncia temporalmente 

a sus poderes para no firmar la nueva ley del aborto

Bayona (Pontevedra).-La Ert
zantza, Policía Autónoma vasca, ha 
detenido a varios presuntos miem
bros de un comando de ETA en 
Vizcaya, informó hoy en Bayona el 
ministro del Interior, José Luis 
Corcuera.

Corcuera, que preside la delega
ción española que asiste a la cumbre 
hispano-portuguesa sobre seguri
dad que comenzó hoy en Bayona, 
expresó su “más sincera felicita
ción” a la Policía Autónomas vasca 
por esta detención.

El ministro del Interior mostró 
también una “gran satisfacción” 
por el éxito de la operación policial 
en la que “se ha trabajado con la 
serenidad y coordinación que re
quieren estas cosas”. ,

PAROT, INCOMUNICADO 
EN MADRID

Madrid.--El francés Enric Parot, 
presunto “liberado" de ETA dete
nido el lunes en Sevilla cuando 
conducía un coche-bomba, perma
nece incomunicado en dependen
cias de la Guardia Civil en Madrid,

Pamplona

Vecinos del Valle de Aranguren 
intentan impedir el paso 

de los topógrafos

Pamplona.—Vecinos del valle 
navarro de Aranguren intentaron 
impedir esta mañana el paso de los 
topógrafos que trabajan en la cons
trucción de un centro de residuos en 
esta zona y colocaron barricadas en 
las carreteras de acceso a la misma.

Javier Lecumberri, responsable 
de relaciones institucionales de la 
Mancomunidad de Aguas de la 
Comarca de Pamplona, organismo 
promotor del centro de residuos, 
precisó a “Efe” que los vecinos 
arrojaron bengalas y piedras a los 
trabajadores “pero éstos han cntra- 
do ya al lugar -dijo- y están desa
rrollando su labor con normalidad, 
aunque con protección policial”.

por su parte, Juan Manuel Sara- 
sibar, secretario de la localidad de 
Mutilva, una de las personas que 
fueron detenidas el pasado lunes 
durante los incidentes que se regis
traron con la Guardia Civil, en los
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adonde fue trasladado ayer, confir
maron fuentes de la Benemérita.

El plazo máximo de detención 
preventiva, fijado en 72 horas, 
expira en el caso de este detenido a 
las doce del mediodía de mañana, y 
después deberá pasar á disposición 
de la Audiencia Nacional o ser 
puesto en libertad.

Fuentes de la Dirección General 
de la Guardia Civil comentaron que 
este plazo podría prolongarse si el 
juez concede una prórroga, como 
ya ha ocurrido en otras ocasiones.

La Guardia Civil interroga a 
Enric Parot para esclarecer las cir
cunstancias del atentado con coche- 
bomba que, según las primeras 
declaraciones del detenido, ETA 
pensaba cometer contra la Jefatura 
Superior de Policía de Sevilla.

Las mismas fuentes explicaron 
que en estos momentos “continúan 
las investigaciones" sobre el caso, 
sin descartar que se puedan practi
car nuevas detenciones en las próxi
mas horas.

Más información en pág. 8

que ocho vecinos resultaron heri
dos, comentó que la actividad labo
ral del valle había vuelto a la norma
lidad tras la huelga general de 
ayer.-Efe.

SEGOVIA El Ayuntamiento pedirá
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que el parador nacional lleve el nombre 
de «Vizconde de Altamira»

También acordó celebrar sus sesiones ordinarias 
el primer martes de mes

Miguel Angel Antona será el nuevo 
presidente de la FES

Dos detenidos en relación con los robos 
en viviendas

Bruselas.—El Rey Balduino de 
Bélgica ha renunciado temporal
mente a sus poderes constituciona
les para no verse obligado a firmar, 
contra su conciencia, la nueva ley 
del aborto, según informaron hoy 
fuentes gubernamentales.

La renuncia temporal, o “inca
pacidad de reinar”, fue propuesta 
anoche al Monarca por el Gobier
no, después de que Balduino mantu
viera su oposición al texto y a fin de 
permitir que la ley sobre la interrup
ción parcial del embarazo pudiera 
entrar hoy en vigor, como estaba 
previsto.

El Rey recuperará sus poderes 
legislativos y constitucionales este 
jueves, alas 15,00 hora local (13,00 
gmt), tras una reunión conjunta de 
las dos cámaras del Parlamento, la 
de Representantes y el Senado.

Esta es la primera vez en la histo
ria constitucional belga que se apli
ca el supuesto de la “ incapacidad de 
reinar” para sortear objeciones 
morales del soberano contra la pro
mulgación de una ley, según co
mentaron hoy los observadores.

La medida ha provocado ya una 
amplia polémica entre políticos y 
expertos en Derecho Constitucio
nal, ya que el artículo 82 déla Carta 
Fundamental sólo se había interpre
tado hasta el momento para casos 
excepcionales, como la enferme
dad, la demencia o la prisión del 
rey.

En lo que va de siglo, sólo se 
recurrió a dicho artículo a finales de 
la Segunda Guerra Mundial, cuan
do hubo que organizar la regencia 
del príncipe Carlos.

El Rey Balduino, de 59 años, 
accedió al trono en 1951.

EURODIPUTADOS 
SOCIALISTAS BELGAS 
PIDEN LA ABDICACION

Estrasburgo (Francia).-La deci
sión del Rey Balduino de Bélgica 
suscitó hoy peticiones de abdica
ción entre los parlamentarios euro
peos belgas del Grupo Socialista.

“ Ya es hora de que tengamos una

AURELIO MARTIN

Los Reyes de Bélgica acompañados por Don Juan Carlos y Doña Sofía 
en La Granja, durante una visita a nuestro país

República en Bélgica”, declaró la 
diputada socialista Raymond Dury, 
de 42 años, quien añadió refiriéndo
se a Balduino: “Al retirarse de un 
papel de rey, ha quitado todo senti
do a la continuación de la monar
quía en Bélgica”.

También tuvo palabras críticas 
para el monarca la eurodiputada

Estonia se convierte en la segunda 

república soviética que opta 
por un Gobierno no comunista

Moscú.-Estonia, al elegir como 
primer ministro a Edgar Saavisar, 
se convierte en la segunda república 
que opta por un Gobierno no comu
nista, como lo hizo el pasado mes de 
marzo la vecina y rebelde Lituania.

Marijke van Hemeldonck, miem
bro del Partido Socialista flamenco 
que, junto a su colega francófono, 
participa en la coalición de centro 
izquierda que gobierna Bélgica. .

“Rehusar firmar una ley votada 
por los representantes del pueblo 
equivale a negarse a servir al pue
blo”, señaló.

Saavisar destaca por su juventud, 
39 años, y por sus orígenes comu
nistas, partido que abandonó hace 
pocos meses, aunque fue uno de los 
fundadores del Frente Popular de 
Estonia, que preside en la actuali
dad y que fue la primera organiza
ción de este tipo precursora de todas 
las demás que surgieron luego en 
otras repúblicas de la URSS.

El nuevo primer ministro esto
nio, que es historiador y trabajó en 
la Organización de las Juventudes 
Comunistas de Estonia (Konso- 
mol), se pronunció por un Gobierno 
de coalición con las otras fuerzas 
políticas de la república.

El mar Jarz, del Frente Popular 
de Estonia, dijo a “Efe" que tras su 
elección ayer como primer minis
tro, Saavisar afirmó ante el Parla
mento que la composición de su 
Gabinete de ministros se decidiera 
la próxima semana, y que no preten
de que todos pertenezcan al Frente 
Popular.-Efe.
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La agresividad
SEGUIR A PEÑALOSA

El fallecimiento del historiador Luis Felipe de Peñalosa y 
Contreras ha supuesto una extraordinaria pérdida para una 
ciudad como Segovia, a la que él nos había enseñado a amar y a 
conservar, “frente al eterno becerro de oro de un progreso 
puramente materialista”, como dijo en su última intervención en 
público en la Academia de Historia y Arte de San Quirce, de la 
que era director.

En unos momentos de dolor para los que queremos a la 
ciudad en que vivimos, precisamente porque él luchó por conser
varla, gracias a una tenaz y, en la mayoría de las ocasiones, 
incomprendido esfuerzo, es buena ocasión para reflexionar 
sobre nuestro trabajo aquí, tras el camino abierto por Peñalosa.

Sin duda el mejor homenaje que podemos hacer a este ilustre 
segoviano es incorporarnos al frente unido y entusiasta al que él 
apelaba en solitario, “contra las poderosas fuerzas destructivas, 
la falta de sensibilidad y los meros intereses personales”. Es, por 
tanto, la hora para seguir las indicaciones del maestro que nos ha 
dejado, y reaccionar con energía a la amenaza de destrucción del 
patrimonio cultural y natural que, como tantas veces insistía, 
pasa por uno de los peores momentos, pese a las apariencias de 
una engañosa propaganda.

CARTAS DE LOS LECTORES

Las aceras SON de los peatones
Señor director:

Domingo por la noche, no muy 
tarde, de regreso a casa después de 
sortear una vez más múltiples y 
arriesgados peligros, quiero gritar 
aquí, si usted me lo permite, mi 
derecho a exigir que la administra
ción municipal cumpla su obliga
ción y me defienda. Me siento gra
vemente amenazado. Los peatones 
tenemos derechos a los que no 
podemos renunciar, bajo pena de 
muerte o de mutilación. Las aceras, 
esos diminutos espacios que bor
dean las calzadas, son nuestras y 
nos las están robando, impunemen
te, unos desaprensivos con volante, 
armadura de chapa y cuatro ruedas.

Señores concejales, señor alcal
de; los ciudadanos cumplimos con 
nuestras obligaciones tributarias 
bajo pena de sanción, y ustedes, 
como contrapartida, tienen la INE
LUDIBLE OBLIGACION de cum
plir con su deber. Las normativas 
que regulan el tráfico rodado son, 
sistemáticamente y ante sus ojos, 
violadas; los pasos de cebra, las 
aceras o la hermosísima plaza de

UNA DOBLE DECISION
Cuando se celebra una boda, 

todo es fiesta. Es bueno y es hermo
so que sea así. Pero nunca la exalta
ción debe hacer perder el sentido de 
la realidad. Una cosa es la alegría 
del encuentro, del ágape, de los 
justos motivos que haya para una 
celebración, y otra muy distinta el 
“evadirse” de lo real por las vías de 
un furibundo entusiasmo, el alco
hol, la droga o simplemente el olvi
do.

Digo todo esto porque, en la so
lemnidad gozosa de las nupcias, los 
contrayentes tienen claro que optan 
por el estado de casados, abando
nando el de solteros. Lo hacen con 
plena lucidez, libertad y es de supo
ner que con verdadero amor.

Pero olvidan en general que en 
ese momento de compromiso y 
entrega mutua están optando, libre
mente también, por otro estado 
imparable: el de viudos. O él, o ella. 
Escasos son los matrimonios que 
mueren simultáneamente: un acci

San Martín (la más bella de Casti
lla), son abusivamente ocupados 
por los coches. Las calles se están 
volviendo intransitables y el paseo, 
gozoso deambular por la vieja ciu
dad, es ya imposible. El camino que 
conduce desde la catedral hasta el 
alcázar, paso obligatorio de todos 
los turistas, que con su dinerito 
mantienen la boyante industria hos
telera de este pueblo, es poco menos 
que una prueba de obstáculos. Ante 
la catedral, los visitantes forman en 
fila india y por la acera a ratos y por 
la calzada, las más de las veces, 
intentan llegar hasta el castillo, en
tre bocinazos despiadados y apresu
rados saltitos al refugio más próxi
mo para salvar el pellejo ante el 
monstruo rugiente que sobre cuatro 
ruedas, dueño de la calzada y las 
aceras, transforma poco a poco 
nuestra vida villana en ingrato vivir. 
¡Socorro! Señores munícipes, por 
favor, cumplan con su deber, por 
nuestro bienestar, el suyo propio y 
por el futuro del turismo.

¡Las aceras para los peatones!
¡ Las aceras SON de los peatones!

Julio Michel Villacorta

dente de carretera... o un escape de 
gas mientras duermen...

Lo “normal” es que, precisa
mente por casarse, uno u otro, des
pués de ese estado matrimonial 
pasen al estado de viudez.

Quienes no quisieran correr el 
albur de ser viudos, que no se casen, 
pues hacerlo es tener, ya desde el 
primer momento, la mitad de las 
posibilidades de llegar a ese otro 
estado.

Quizá no sea oportuno recordar 
esta correlativa opción a la viudez 
mientras se desarrolla con flores y 
cánticos nupciales la ceremonia, ya 
sea civil o religiosa. Pero sí que los 
novios, antes de dar ese paso, lo han 
“de tener claro” y han de abrazar 
esta segunda dimensión de su deci
sión con la misma lucidez y libertad; 
con humilde aceptación y redobla
do amor.

ALFREDO RUBIO 
Del Ambito María Corral

En tiempos de tan vertiginoso 
cambio en todo y, por consi
guiente, también en el lenguaje, 
mucho se preocupan algunos 
ante la general despreocupación 
por el deterioro que le infligen 
las alteraciones sufridas. Se 
lamenta, desde luego, y con 
razón casi siempre, el mal uso 
que hacemos de nuestra lengua, 
las demasiado frecuentes trans
gresiones de las normas grama
ticales, la defectuosa prosodia 
y, en suma, todo lo que suele 
condenarse como corrupción 
idiomática. Entre los fenóme
nos que más se oye lamentar, 
uno es el de la introducción 
masiva, con necesidad o sin ella, 
de palabras extranjeras, esto es, 
de “barbarismos”, junto a las 
meras barbaridades. No hay 
duda, sin embargo, de que en 
multitud de casos tales palabras 
resultan indispensables, pues 
vienen a denominar objetos, Si
tuaciones o aun instituciones 
nuevos, y cuando es así esos 
vocablos no tardan en adquirir 
carta de naturaleza, incorporán
dose con entera facilidad al len- 

. guaje corriente. Piénsese, por 
ejemplo, en la palabra bar, pro
cedente del inglés, donde tiene 
muy diversas acepciones, y que 
entr&nosotros se ha desdoblado 
en la que, tal cual, designa al 
establecimiento que todos visi
tamos más o menos asiduamen
te, y luego en su traducción, 
barra, para designar, dentro de 
ese establecimiento, el lugar 
preciso junto al que se toman en 
pie las consumiciones. (Recuer
do, dicho sea entre paréntesis, 
haber encontrado en la edición 
de un libro traducido del inglés, 
“Asociación de bares america
nos”, como versión de Ameri
can Bar Association o Asocia
ción norteamericana de aboga
dos: errores cómicos que son 
accidentales gajes del oficio de 
traductor). Volviendo al tema de 
la adopción de vocablos forá
neos: cuando se presenta la 
urgencia de buscarle nombre a 
un objeto nuevo que ya lo tiene 
en su lengua de origen, hay 
quienes, en lugar de aceptar o 
adaptar éste, se afanan por acu
ñar, alguna vez con éxito y casi 
siempre sin lograrlo, una pala
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bra castellana, o bien por desen
terrar y reciclar un arcaísmo. 
Hay en esto, como en todo, un 
factor de azar que hace imprevi
sible el resultado. Por casuali
dad, el arcaísmo prende, y así, 
cuando se generalizó la navega
ción aérea y hubo que dar nom
bre a la profesión de las mujeres 
encargadas de atender a los 
pasajeros, se rehuyó -eran 
tiempos muy patrióticos- el 
inglés stewardess o su traduc
ción por camarera, que hubiera 
sonado mal, y se propuso el de 
azafata con que en tiempos pre
téritos y gloriosos se titulaba a 
las damas que servían en la 
Corte real, y ahí lo tenemos es
tablecido.

Pero, en fin, la introducción 
de una palabra extranjera, sea 
por causa de necesidad, sea por 
un prurito snob, es cosa habi
tual, aquí como en todas partes, 
y a nadie debiera alarmar dema
siado. Lo que sí quisiera apuntar 
ahora, en relación con tan exten
dido. como inevitable y proba
blemente sano fenómeno de 
renovación, es un cierto aspecto 
que me parece no desprovisto de 
interés: me refiero al de la evo
lución semántica de una palabra 
por influencia del significado 
que la misma tiene en otro idio
ma. Puede darse que el signifi
cado del vocablo sea no ya dife
rente, sino opuesto en una y otra 
lengua, como ocurre con la pa
labra “predicamento”, que en 
español vale predominantemen
te como la estimación o dignidad 
en que se tiene a alguien, mien
tras que el inglés predicament 
ha derivado hacia estado de difi
cultad, confusión o aflicción. En 
casos tales es bastante improba
ble la transferencia de significa
do; pero, en cambio, ésta se 
produce de manera casi imper
ceptible cuando se trata de mati
ces afectivos más que valorati- 
vos, aunque en último extremo 
implique también una valora
ción lo transferido de una lengua 
a otra.

Esto está ocurriendo desde 
hace no mucho tiempo con el 
adjetivo “agresivo” y el sustan
tivo “agresividad”, que, por 
influencia del inglés, están pa-
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Francisco A YALA 
De la Real Academia Española 

de la Lengua

sando en español de tener una 
connotación negativa a adqui- 

• rirla positiva. En efecto, “agre
sividad” se define en el diccio
nario de la Academia como 
“acometividad”, y “agresivo” 
como “propenso a faltar al res
peto, a ofender o a provocar a 
los demás", mientras que en 
inglés la acepción de “acometi
vidad” ha derivado a expresar 
energía y capacidad de iniciati
va, las virtudes del buen empre
sario o agente ejecutivo. Con 
este último sentido se está usan
do ahora también en nuestra 
lengua.

Pues bien, después de regis
trar evoluciones semánticas 
como esa y alguna otra por el 
estilo, cabe hacerse ciertas re
flexiones, no ya de carácter lin
güístico, sino de índole socioló
gica acerca de lo que ellas pue
dan representar. Ahí, en el 
ejemplo aducido, el cambio va- 
lorativo ha sido radical. En 
época aún no remota, era vista 
por los demás en España una 
persona agresiva como alguien 
desagradable, como una perso
na cuya conducta merecía pre
vención y reprobación. El tipo 
agresivo era esquivado por el 
prójimo como inclinado a la 
incivilidad y resueltamente ina
ceptable en el trato humano. La 
agresividad era sin duda una 
nota negativa y de ninguna 
manera esa cualidad estimable y 
cotizable que hoy se le quiere 
atribuir. Y aquí vendrían al 
punto las consideraciones so
ciológicas a que ese cambio 
semántico se presta, ya que muy 
bien pudiera servir como indicio 
de cambios correspondientes en 
el plano de nuestras actitudes y 
relaciones sociales.

En efecto, si la agresividad ha 
dejado de estar mal vista, y al 
contrario, es tenida por unabaza 
importante en el entrejuelo del 
trato humano, es señal clara de 
que éste se ha hecho rudo, direc
to y desconsiderado frente al 
prójimo. Si escrutamos el pano
rama social alrededor nuestro, 
resulta por demás evidente que 
rudeza tal no se reduce ni mucho 
menos a los métodos de profe
sional eficiencia llevados a la 
práctica por el ejecutivo agresi
vo, sino que se manifiesta por 
igual en todos los terrenos, tanto
en los modales de la gente du
rante su actividad cotidiana, 
donde se hace alarde de un 
comportamiento grosero, como 
enlaexpresión pública median
te éSos términos soeces que con 
abrumadora profusión se rega
lan a todos los oídos desde la 
pantalla televisiva o la radio, y, 
por supuesto, en los imprope
rios con que recíprocamente se 
obsequian nuestros represen
tantes políticos. Así, pues, una 
desviación semántica en la que 
apenas se repara, puede ser sín
toma de algo que tiene alcance 
mayor. En cuanto a este algo, 
cada cual puede opinar como 
guste. .

(Exclusiva Agencia Efe, S. A. 
Prohibida la reproducción total o 
parcial aun citando la procedencia. 
La Agencia Efe no acepta necesa
riamente suyas las ideas vertidas 
en los artículos firmados.)
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Confirmado 
Una sola 
candidatura 
a la presidencia
y ejecutiva 
de la FES

Migue! Angel An tona presidirá 
la patronal segoviana

De acuerdo con las normas 
electorales y estatutos de la Fe
deración Empresarial Segoviana 
— FES— porque ha de regirse 
la elección del presidente y 
miembros del comité ejecutivo 
de la FES, finalizado el plazo de 
presentación de candidaturas, la 
junta directiva en una sesión 
celebrada ayer, acordó procla
mar oficialmente que la candi
datura presentada para la elec
ción, que tendrá lugar en la 
asaníBlea general, el próximo 
viernes, en los locales de la 
FES, ha sido la siguiente: pre
sidente, Miguel Angel Antona 
Herranz y miembros del comité 
ejecutivo, Miguel Angel García 
Gil y Angel Velasco Hernanz.

SANTA TE2ESA 
ho r mig o nes
l a l as t r il m Tel.43 77 00

APARTAMENTOS PLAYA
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SEGOVIA

PLENO MUNICIPAL

Se pide que el Parador Nacional de Turismo 
lleve el nombre de Vizconde de Altamira

El pleno del Ayuntamiento ha aprobado una moción, suscrita por 
todos los grupos políticos, para solicitar a la Secretaría General de 
Turismo, que el Parador Nacional de Segovia reciba el nombre de 
Vizconde de Altamira, en homenaje al historiador Luis Felipe de 
Peñalosa y Contreras, cuyos restos mortales han recibido sepultura al 

mediodía de hoy.

El texto de la moción, que, ayer, 
recibió el apoyo unánime de toda la 
corporación, dicelo siguiente: “La 
corporación municipal de Segovia, 
para que permanezca el recuerdo y 
homenaje al historiador Luis Felipe 
de Peñalosa y Contreras, vizconde 
de Altamira de Vivero, cuya trayec
toria vital se centró en la defensa del 
patrimonio histórico-artístico y na
tural de esta ciudad, acuerda instar 
a la Secretaría General de Turismo 
del Ministerio de Transportes, 
Turismo y Comunicaciones para 
que, previos los trámites oportunos, 
disponga designar al Parador Na
cional de Turismo y sus instalacio
nes anejas en construcción con el

Comisión de Gobierno

El recurso contra providencia 
de apremio será resuelto 

por el tesorero

La Comisión de Gobierno del 
Ayuntamiento ha conocido un 
informe de la Tesorería, sobre 
providencia de apremio de los 
tesoreros locales y su impugna
ción a través del recurso de re
posición. En el referido informe 
se indica que, a tenor de lo dis
puesto en la Ley Reguladora de 
Bases de Régimen Local, el re
curso de reposición contra la 
providencia de apremio será re
suelto por el tesorero, al tener 
éste la competencia para dictar 
las providencias de apremio. De 
lo contrario, se rompería la na
turaleza del recurso de reposi
ción y la decisión, por la alzada 

SOLUCIONES 
PARA EL 

COMERCIO DE 
SEGOVIA

nombre de Luis Felipe de Peñalosa, 
vizconde de Altamira”.

El alcalde, Juan Antonio Perte- 
guer, en nombre de la corporación, 
expresó el sentimiento de condolen
cia del Ayuntamiento por el falleci
miento de Peñalosa, al que calificó 
como hombre insigne, de vasta 
cultura, trato sencillo y que dio todo 
por Segovia. Insistiendo en las pala
bras que, porla mañana, había tras
mitido a los periodistas, Perteguer 
dijo que Peñalosa había sido el tes
timonio de ejemplo de cómo debe 
ser un segoviano y que, junto a 
pocas personas más, había conse
guido legamos una Segovia no des

incorrecta, constituiría un acto 
nulo, por ser dictado por un ór
gano manifiestamente incompe
tente, a tenor de lo establecido 
en el articulo 47 de la Ley de 
Procedimiento Administrativo.

LICENCIAS DE OBRAS

Se conceden las siguientes li
cencias de obras: a Agricio de 
Santos, para instalación de grúa 
en obras que construye en la ca
rretera de Trescasas; a Anto
nio Virseda Pérez, para adapta
ción de local destinado a venta 
de aparatos sanitarios en la calle 
Enrique IV; a Jesús Sanz de 
Castro, para construcción de 
vivienda unifamiliar en Madro
na; a Pablo Pinela Roda, para 
edificio en la carretera de San 
Rafael y a Antonio Benito Gar- 
dama, para elevación de planta 
en una vivenda de la calle Ma
drid.

Ante la renovación padronal 
de 1991, queda aprobada la di
visión del término municipal de 
secciones estadísticas con arre
glo a la orden del Ministerio de 
Relaciones con las Cortes.

CONTARA LA VERDAD...

Si i5NETSET

truida, en épocas desarrollistas y 
contra la incomprensión. Para el 
alcalde, Peñalosa tiene que servir 
de ejemplo de cómo se defiende el 
patrimonio y se lega a generaciones 
futuras. Tras estas palabras, todos 
los miembros de la corporación, a la 
que pertenece un hijo del fallecido, 
Luis Peñalosa, puestos en pie, guar
daron un minuto de silencio.

LAS SESIONES, 
LOS PRIMEROS MARTES 

DE MES

En el pleno de ayer sólo se trata
ron asuntos de trámite, como acor
dar que la celebración de las sesio
nes ordinarias de pleno municipal 
sean los primeros martes de cada 
mes. Quedaron aprobados estudios 
de detalle en diversas calles de los 
barrios de Madrona y Fuentemila- 
nos. También se aprueban adjudi
caciones de puestos en el mercado 
de La Albuera y diversas cuentas de 
tesorería y recaudación. El PSOE 
se abstuvo a la hora de aprobar las 
bases de convocatorias referentes a 
diversas plazas vacantes en la plan
tilla.

En una pregunta, el concejal 
socialista Femando García Calle, 
señaló que, en los últimos meses, 
los apellidos de muchos empleados 
que acceden al Ayuntamiento coin
ciden con los de miembros de la 
corporación. En este sentido hizo 
varias preguntas al equipo de go
bierno, que serán respondidas en la 
próxima sesión, sobre la selección 
como educador de Centros de Ac
ción Social de Carlos Enrique Ro
dríguez Gómez, hermano del pri-, 
mer teniente de alcalde, Jaime 
Rodríguez. Ajuicio de García Ca
lle, se ha convocado la plaza sin 
conocimiento de la Comisión de 
Personal, ninguno de cuyos miem
bros ha estado presente en la selec
ción, y el 15 de marzo se selecciona 
a esta persona para ser contratada, 
cuando en esta fecha no había termi
nado como maestro alfabetizadór. 
Además se interesó por conocer 
quién decidió que la selección fuera 
por entrevista personal.

El alcalde, respondió a una pre
gunta del concejal Luciano Sánchez 
Reus, sobre el nombre de la calle 
dedicada a Pedro Delgado, señaló 
que se va a crear una comisión para 
modificar la denominación de va
rias calles, aparte de que se han 
pedido informes a la Academia de 
Historia y Arte de San Quirce.

A.M.

-ORDENADORES
-IMPRESORAS
-FAX

Presentada 
la nueva guía 
turística 
de Segovia

José Antonio Flórez Valero ha
bló ayer del libro como forma de 
vida, y de las diferencias entré los 
libros de viajes y las guías turísticas 
en la presentación de una nueva 
guía sobre Segovia que ha editado 
Aguilar en colaboración con “El 
País”. Esta nueva publicación só
brela ciudad y la provincia, realiza
da por Luis Agromayor, forma 
parte de la colección Guías de Espa
ña, que se inauguró con Salamanca 
y continuará próximamente con 
Madrid.

Flórez Valero, escritor y jefe del 
Servicio Territorial de Fomento de 
la Junta, habló del auge que en los 
últimos tiempos están adquiriendo 
las guías de itinerarios. Hasta siete 
contienela de Luis Agromayor, seis 
de los cuales se pueden realizar a 
pie. Sus 208 páginas comienzan con 
una introducción geográfica, segui
da de una introducción histórica en 
la que se incluye una lista de sego- 
vianos ilustres.

Un cuarenta por ciento de su 
contenido está dedicado ala provin
cia. Cuatro rutas propone el autor: 
Reales Sitios, Tierra de castillos y 
pinares, Castilla profunda y Sierras 
y serrezuelas. “Vivir en Segovia” 
es otro capítulo dedicado a las dis
tintas actividades que aquí se pue
den desarrollar. Desde la gastrono
mía al folklore, pasando por las 
actividades culturales, fiestas y 
deportes ofrece al viajero una lista 
de posibilidades que hagan más 
amena una visita detenida.

Si las guías, en general, cumplen 
una doble función, una anterior de 
provocar el viaje, y una posterior de 
recrearlo y recordarlo, la guía que 
ayer se presentó, según Flórez 
Valero, tiene vocación de perma
nencia sabiamente combinada con 
su función práctica.

A la presentación asistieron, 
además del autor, varios represen
tantes de la editorial, encabezados 
por su director general Ambrosio 
M.a Ochoa y su director comercial 
Miguel Lendinez. Juan Ramón 
Azaola abrió el acto en nombre de 
Aguilar y lo cerró Luis Agromayor 
con unas palabras sobre su trabajo.

Representaciones 
teatrales en la 
capital y la provincia

Por iniciativa de la Caja de 
Ahorros y Monte de Piedad de 
Segovia, la compañía de Pablo 
Sanz y Asunción Villamil va a 
realizar varias representaciones 
teatrales en nuestra provincia. 
Junto a ellos intervienen Lola 
Lemos y Carmen Lagar, en el 
espectáculo titulado «De Una- 
muno a Jardiel». En él se ofre
cen representaciones de «La di
funta», de Miguel de Unamuno, 
y de «A las seis, en la esquina 
del bulevar», de Enrique Jardiel 
Poncela.

Las representaciones van a 
celebrarse —todas a las 8 de la 
tarde— el próximo sábado, día 
7, en el Centro Cultural «José 
Rodao», de Cantalejo; el 8. en 
el Centro Cultural «Los Caños» 
de Carbonero el Mayor; el 9. en 
el Centro Cultural «Canónigos», 
de La Granja; el 10. en el Cen
tro Cultural «Nuestra Señora del 
Manto». en Riaza, y el 11, en el 
I B. Andrés Laguna, de Sego
via

M.C.D. 2022
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AGENDA r~ EL 6DELMTA10 DE SEGOVIA
DECIA HACE 50 AÑOS

CALENDARIO EXPOSICIONES AVISOS

PARA MAÑANA EN LA CASA DEL SIGLO XV

Jueves 5 de abril

Van 95 días; faltan 270. 
Sol: De 7,53 a 20,43 horas.

Rafael Bartolozzi, pinturas.
Hasta el 24 de abril.

CONVOCATORIA
A PROPIETARIOS 

DE RESTAURANTES DE DOS 
TENEDORES EN ADELANTE

SANTORAL
Santos: Vicente Ferrer, Claudia- 

no y Juliana de Comillón.

PENSAMIENTO

“Los antepasados son los más 
importantes para quien no ha hecho 
nada” (Giacomo Leopardi).

FARMACIA 
DE GUARDIA

García Carretero. Cervantes 
27.

Las farmacias de guardia lo están 
desde las 9,45 a la misma hora del 
día siguiente.

| 96769 |

EL TIEMPO
Según datos del Instituto 

cional de Meteorología, del 
nisterio de Transportes y 
municaciones:

Na- 
M¡- 
Co-

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 674,0
Viento del O-NE
Temperatura máxima- 10,5

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 672,4 
Viento del S-SE 
Temperatura mínima- 4,2 
A las 8: 7,4

-------- SE NECESITAN----------

CAMAREROS
De 16 a 25 años

Interesados dirigirse

OJA BLANCA
Plaza Mayor, 7

(de 4 a 6 tarde) (Ref. 40/1/M029)

r

EN EL TORREON 
DELOZOYA

(Obra Cultural de la Caja 
de Segovia)

Crucis Mysterium. Arte religio
so sobre la Pasión. Hasta el 8 de 
abril.

El presidente de la AIHS, An
gel Velasco, convoca a los pro
pietarios de restaurantes de dos 
tenedores en adelante, a una 
reunión que tendrá lugar en la 
FES, el próximo viernes, día 6,
a las 17 horas, para tratar 
asunto de interés.

un

EN LA SALA “UNTURBE” 
DEL CASINO DE LA UNION

Iconos y creaciones artísticas de 
Linda de Sousa y Felicitas Sancho. 
Hasta el 15 de abril.

EN LA SALA DITIRAMBO 
CUELLAR

César Blanco Linares. Foto
grafías a través de «Forma y tex
tura en blanco y negro». Hasta 
el 15 de abril.

EN EL CAFETIN-PUB 
«AGUAS BLANCAS»

Emma Martín Arias, óleos.
Hasta el 20 de abril.

CINE

Hoy, Sala MIRO, 7,30 y 10,30 
sesiones especiales, «Haz lo que 
debas». Sala ZULOAGA, «Val- 
mont».

MUSICA
EL VIERNES, 

CONCIERTO DE PIANO

En el programa del I Ciclo de 
Conciertos que organiza el IB 
«Mariano Quintanilla», el Con
servatorio de Música y la Junta 
de Castilla y León, el viernes 
próximo día 6, actuará la pia
nista Carmen Manzano. Su reci
tal tendrá lugar a las 7 de la tar
de, en el salón de actos del 
mencionado Instituto «Mariano 
Quintanilla».

GUIA MEDICA 
Y SANITARIA

Doctor N. JIMENEZ 
MUÑOZ - DELGADO

Planificación familiar, 
ginecología y obstetricia 

Consulta previa petición 
de hora (de 5 a 7 déla tarde), 

lunes, martes y viernes

Gobernador Fdez. Jiménez, 11, 
5.° A -Teléfono 42 86 24

PROGRAME SU BANQUETE
Teléfono 44 08 36

EL NOBLE ESTILO DE SEGO VIA

REUNION DE ANTIGUAS 
ALUMNAS JESUITINAS

Las Antiguas Alumnas del 
Colegio de Hijas de Jesús cele
brarán mañana, jueves, su reu
nión mensual, a las 6,30 de la 
tarde. Hablará el vicario de Pas
toral, Andrés de la Calle García, 
sobre «El laico católico en la 
Iglesia y en la sociedad».

APROBADOS EN EL EXAMEN 
DE CONDUCTORES

Relación de alumnos decla
rados aptos para la obtención 
del permiso de conducción:

Juan A. Aparicio Camarena, 
Segovia. Juan M. Arribas Zaera, 
Fuentepelayo. M.‘ Angeles de 
la Calle Llórente, Segovia. Ma
tilde Cardiel Peinador, Segovia. 
Gregorio Espinar Dimas, Sego
via. Alberto Fernández Sego
via, Segovia. Jesús Gómez To- 
rrejón, Segovia. José González 
Gregorides de Santos, Madrid. 
Antonio Gutiérrez Carrasco, Se
govia. M.a Milagros Iglesias 
Garcimartin, Segovia. Alfredo 
lllanas Pascual, Mozoncillo. Da
niel Martín Navarro, Segovia. 
M.* Luisa Muñoz López, Naval- 
manzano. Juan Pablo Pérez San 
Frutos, El Espinar. Leonisa 
Sanz Herrero, Segovia. Juan M. 
Tanarro Matesanz, Condado de 
C. Jesús Vallejo Herranz, Aldea 
Real. Beatriz Verano Jimeno, 
Segovia.

UNA BODA EN MADRIGUERA

El domingo se unieron con los indisolubles lazos del matrimonio, 
el joven Teodoro Pérez, comerciante de Madrid, y la bella señorita 
Fuencisla González, hijos, respectivamente, de don Daniel Pérez, 
rico vecino de Barbolla, y don Fermín González, capataz de Montes 
de este Distrito Forestal.

Bendijo la unión el virtuoso sacerdote don Cirilo Tomey, el cual 
pronunció una sentida plática, y actuaron de padrinos don Antonio 
González, comerciante de Madrid, hermano de la novia y la encan
tadora señorita Juanita Pérez, hermana del novio.

La novia lucía un elegante traje negro, con velo blanco y el 
simbólico ramo de azahar.

Los padres de la novia obsequiaron con una espléndida comida 
a los invitados, saliendo los novios después de la comida en coche 
particular para Madrid, donde se proponen pasar la luna de miel.

Entre los invitados figuraban don Blas y don Manuel, de Madrid; 
don Manuel Mosácula, cobrador del Banco Castellano de Segovia, 
su hermana y su preciosa niña Paquita, de Barbolla, y de esta 
localidad el farmacéutico y varias señoritas.

Reciban los nuevos esposos y sus familias mi más entusiasta en
horabuena.

PRIMER ANIVERSARIO

D.a Valentina Rubio González
Que falleció en Segovia 
el día 5 de abril de 1989

Habiendo recibido los Santos Sacramentos 
y la bendición de Su Santidad

El funeral que se oficie mañana día 5, a las ocho 
y cuarto de la tarde, en la iglesia parroquial de la 
Santísima Trinidad, será aplicado por el eterno des
canso de su alma.

Su desconsolada hermana, 
doña Esperanza Rubio González; 
hermano político, don Gabriel Ma
rinas Gutiérrez; sobrinos y demás 
familia,

Agradecerán la asistencia 
a tan piadoso acto.

Corresponsal

O SEGOVIA HISTORIA Y LEYENDAS

ludos protocolarios y muestras de respeto, el Arzobispo de 
Sevilla pasó a la capilla, seguido de los contrayentes y todos 
los invitados. Después de oir solemne misa se celebró la 
boda, actuando de padrinos el principe Rodolfo y la princesa 
Juana.
Mientras, el pueblo segoviano festejaba por su cuenta con 
toda clase de alegres diversiones el enlace matrimonial de

BODA REAL EN SEGOVIA
El 14 de noviembre de 1570 contrajeron matrimonio en el Al
cázar de Segovia Felipe II y Ana de Austria. El rey, acompa
ñado por sus sobrinos Rodolfo, Ernesto, Alberto y Wences
lao, y grandes títulos de la nobleza, entraron en la Sala de 
Reyes, donde bajo dosel esperaba la novia junto a su tia, la 
princesa, y los cardenales de Sevilla y Sigüenza. Tras los sa-

su rey. Destacó una gran mascarada de casi un centenar de 
caballeros con hachas de cera. •

Las marcas que el prestigio hizo famosas
RELOJERIA JOYERIA BARRIO

Fundada en 1870 
MAS DE UN SIGLO SIRVIENDO A SEGOVIA

Plaza Mayor, 6 Teléfono 43 05 93

M.C.D. 2022
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SUCESOS

Dos detenidos en relación 
con los robos en viviendas

Con motivo de las vacaciones, 
normalmente se incrementan 
los delitos cometidos en vivien
das, las que suelen quedar va
cias por desplazamientos de sus 
moradores, motivo por el cual 
los «amigos de lo ajeno» aprove
chan para cometer sus acciones 
delictivas. De ah i que se reco
mienden las medidas más apro
piadas a cada caso para evitar 
que se produzcan tales hechos, 
informa el Gabinete de Prensa 
del Gobierno Civil.

En concreto, hace unos dias 
han sido detenidos en esta capi
tal por funcionarios de la Comi
sión de Policía, adscritos a la 
Brigada Provincial de Policía 
Judicial, dos individuos que han 
robado en domicilios de la 
misma. Se trata de J.F.R.G. y 
J.A.S.F., ambos domiciliadosen 
la localidad de Turégano, a los 
que se les haocupadogran canti
dad de monedas de diversas co
lecciones, otros productos de ro
bo. asi como heroína, valium, y 
otros fármacos, puesto que los 
citados son drogadictos, concre
tamente heroinómanos, por lo 
que precisan bastante dinero 
para invertirlo en su adicción, 
de forma diaria y continuada, 
según la- nota utilizada por el 
Gobierno.

Antena 3 de Segovia entregó 
premios a empresas segovianas 
y diplomas a trece restauradores

“La restauración de los 90” ha 
sido un programa que Antena 3 de 
Segovia ha mantenido durante una 
temporada, con participación activa 
de varios restauradores segovia- 
nos. Ahora, la emisora ha querido 
agradecer de forma explícita esta 
participación en el programa mono
gráfico, y anoche reunió a todos los 
participantes en una cena celebrada 
en el restaurante Duque, en cuyo 
cursó se entregaron también pre- 
nuos a empresas segovianas. Luis 
Martín González, director de Ante
na 3, coordinó el acto, que estuvo 
presidido por el alcalde de la ciu
dad, Juan Antonio Perteguer, y el 
subdirector general de Antena 3, 
Alfonso Caballé, acompañados de 
os presidente de la Cámara de 
Comercio e Industria, Octaviano 
p^omo, y déla FES, Miguel Gon
zález, del director comercial de 
Antena3, Teodoro Hasember.y del 
Propio Luis Martín.
, l°s postres, Luis Martín expli

Co brevemente el contenido del 
acto, agradeció a Duque, a su hijo y 
equipo colaborador el esfuerzo 
e izado para ofrecer un menú di- 

aeJCn}e y, muy bien preparado, y 
gradeció la colaboración de todos 

..j8 restaurantes participantes en 
fia a.rcstaurac'ón de los 90”, con- 
1 do en que saquen buen fruto a 
3 mensajes que sitúan en Antena 
dini Ue8° se Procedió a entregar

P omas a Duque, Las Columnas, 
bo 1Crnar^*no> Maribén, Maracai- 
ta R' u Gascones, La Criolla, San- 

arhara, La Oficina, hotel Puerta 
Ventei°VÍa’ Pcdro Abanto, 
via vi a8ull°' La Cocina de Scgo- 
que n °Se Mana- Dijo Luis Martín 
•os Proyecla hacer algo similar con 
cadn^Uranlesde segovianos radi- 
últim UCra dc la Provincia, y por 
Amen- cntre8aron los Premios 
Chnri3 3 a la Empresa a las de 
Bcn 08 dc Cantimpalos, Aguas dc 

°ya y Anís Castellana.

También ambos son conoci
dos delincuentes habituales con
tra la propiedad, puesto que el 
primero de los citados ha sido 
detenido diez veces como autor 
de diversos robos en esta capital 
en 1988 y, por el mismo motivo 
en diferentes ocasiones durante 
el pasado año 1989. El segundo 
tiene antecedentes policiales de 
haber sido detenido, en ocasión 
anterior, por robo con intimida
ción —atraco—, sustracción de 
vehículo de motor y robo en el 
interior de otro vehículo.

Los dos, asi como los efectos 
que les han sido ocupados, en el 
día de la fecha han pasado a 
disposición de la Autoridad Ju
dicial.

ANCIANA MUERTA

Por otro lado, en su domicilio 
de la localidad de Languilla, fue 
encontrada muerta la anciana 
Alejandra Arribas Berzal, de 85 
años. Tras la autopsia, el foren
se dictaminó que el fallecimien
to se debía a un infarto de mio
cardio.

De un piso ubicado en la calle 
Infanta Isabel han robado joyas 
y efectos por valor de 200.000 
pesetas.

Alfonso Caballé, subdirector 
genera] de Antena 3, dijo que se 
siente muy segoviano, pues tiene 
una vivienda en Riaza, adonde 
acude con frecuencia. Justificó la 
ausencia del director general, 
Manuel Martín Ferrand, de quien 
portaba un saludo para los reunidos 
y contó una anécdota referida al 
conde dc Gazzola, fundador del 
Colegio de Artillería, que dispuso 
durante su estancia en Segovia dc 
una magnífica instalación culinaria 
en su domicilio, donde preparaban 
con frecuencia un exquisito choco
late. Invita a los profesionales a que 
en la restauración de los 90 se recu
pere la tradición del chocolate.

Finalmente, Luis Martín agrade
ció a su equipo de Antena 3 Segovia 
la eficaz colaboración prestada en el 
programa que ha motivado la grata 
reunión de anoche.

Supresión de plazas 
de profesorado de EGB
El sindicado 
de enseñanza CSIF 
acusa a STEC 
de demagogia 
y desinformación

Continúa la polémica provo
cada por la información del 
STEC en torno a la supresión de 
plazas de profesorado de EGB 
en la provincia. A la respuesta 
de la Dirección Provincial se 
suma ahora la del CSIF, uno de 
los sindicatos firmantes de los 
acuerdos con el MEC. Para 
CSIF, el comunicado del STEC 
está lleno de «demagogia, irres
ponsabilidad, medias verdades 
e informaciones sesgadas, y ha 
contribuido a crear «incerti
dumbre, tensión y nerviosismo 
entre el profesorado». Afirma 
este sindicato que no son verda
deras las cifras que maneja 
STEC sobre supresión de plazas 
y da como válidas las presenta
das por el director provincial de 
Educación. «Es falso —dice 
también el comunicado de 
CSIF— que el director provin
cial ha tomado el pelo a los sin
dicatos porque la negociación 
está vigente y no hay nada de
finitivo al respecto». También 
opina CSIF que resulta dema
gógico mezclar las supresiones 
de plazas con la zonificación 
«porque aunque están relacio
nados, son temas diferentes».

Por su parte la Administra
ción insiste en que se suprimi
rán 17 plazas —16 de EGB y 1 
de Preescolar— más 22 que se 
amortizan por causas diversas 
como defunciones, jubilaciones 
y concursos de traslados. Por 
otra parte afirma que se crearán 
37 plazas, de las cuales 16 per
tenecen a ampliaciones de plan
tilla.

Para STEC las amortizacones 
por causas como jubilación su
ponen una auténtica supresión. 
También ha protestado este sin
dicato por no estar incluido en la 
Comisión de Mediación que se 
ha creado para tratar este tema.

SE NECESITA 

EMPLEADO 
para granja agrícola 
(preferentemente casado)

Se ofrece casa
Teléfono 40 10 25 

(Ref. 40/1 /M008)

EL ILUSTRISIMO SEÑOR

D. Luis-Felipe de Peñalosa y Contreras 
(Director de la Academia de Historia y Arte de San Quirce) 

Falleció en Segovia el día 3 de abril de 1990 
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.

Los miembros de la Academia de Histo
ria y Arte de San Quirce,

Participan tan sensible pérdida y les agradecerán una oración por el eterno 
descanso de su alma.

La Cámara de Comercio
replica a la COAG

En este mismo periódico se infor
mó -el pasado día 30 de marzo- del 
comunicado dirigido por la Coordi
nadora de Organizaciones Agrarias 
-COAG-, mostrando su rechazo 
total a la pretensión de la Cámara de 
Comercio, de cobrar cuotas a los 
agricultores. Destacamos algunos 
de los atentos comentarios que esa 
Coordinadora dedica a nuestra 
Cámara Oficial de Comercio e In
dustria:
“La COAG sostiene que estas 

cuotas son, desde el punto de vista 
jurídico de una dudosa legali
dad...”

“Para la COAG esta situación 
supone un atropello al derecho a la 
libre asociación de cualquier ciuda
dano...”

Y el comentario final, que dirige 
al presidente de la corporación:
“No nos tome el pelo, que el 

sector agrario no está para bromas. 
Pues si quiere una Cámara de 
Comercio, páguenla usted y aqué
llos a quienes sirva para algo, mien
tras tanto, olvídenos, por favor. No 
nos haga perder el tiempo”.

Señores de la COAG; podrían 
haberse evitado esa pérdida de 
tiempo si, en lugar de su furibundo 
ataque a unas instituciones “cente
narias”, como son las Cámaras de 
Comercio, Industria y Navegación, 
esparcidas por todo el mundo, se 
hubieran informado de las causas 
del pretendido cobro del recibo a 
sus agricultores.

Es evidente que los agricultores 
no tienen que satisfacer cuota algu
na a la Cámara.

¿Dónde está el error? Se lo he
mos explicado a los que han tenido 
la amabilidad de visitamos.

Esos “muchos agricultores” a 
quienes se ha pasado al cobro el 
recibo por cuota del 4 por mil, de 
actividades empresariales, han for
mulado la declaración de la renta 
del año 1987 y, los beneficios obte
nidos, los han consignado en la 
casilla de “Actividades empresa

Mañana, corte de la carretera 
N-502

Gobierno Civil de Segovia.- 
Debido a la relación que con el 
tráfico de esta provincia tiene esta 
carretera nacional de la provincia 
de Avila, se informa que con motivo 
de la colocación de las vigas en el 
viaducto del p.k. 56 de la carretera 
N-502, de Avila a Córdoba, proxi
midades del Alto del Puerto de El 
Pico, es necesario cortar la citada 
vía de 8,00 a 12,00 horas y de 14,00 
a 18,00 horas del próximo jueves, 
día 5 de abril. Se ha previsto el 

riales" en lugar de hacerlo en la de 
“Actividades agrarias”.

Esto lo hemos podido comprobar 
con las declaraciones que, amable
mente, nos han mostrado quienes 
'repito- nos visitaron. Por tanto, los 
interesados o quienes les hayan 
hecho la declaración de la renta, 
bien por error o por la mala coloca
ción del papel o por causas que no 
entramos a discutir, pero en todo 
caso no imputables a la Cámara de 
Comercio, se declaran obligados al 
pago de la cuota cameral y, en el 
ministerio, donde se confeccionan 
las cintas magnéticas que sirven de 
base a la expedición de los recibos, 
se les extiende el conespondiente 
a “Actividades empresariales” que 
ellos mismos declaran.

Señores de la COAG; nuestra 
Cámara no ha pretendido cobrar ni 
un solo recibo a ningún agricultor y, 
a todos los que han llegado a nuestra 
corporación pidiéndonos una expli
cación, les hemos señalado que el 
error se debe -únicamente- a la no 
correcta impresión de su declara
ción sobre la renta y que, esos to
dos, son hasta el día de la fecha 
cinco señores.

Ignoramos cuántos se habrán 
dirigido directamente a esa Coordi
nadora, pero no creemos que se 
hayan equivocado todos los agricul
tores de la provincia.

No es motivo suficiente citar a 
“muchos” por el disculpable error 
de unos pocos.

Su artículo, de contenido total
mente desinformado, ataca de for
ma incorrecta a una institución y a 
su presidente, faltando a las más 
elementales normas de educación y 
convivencia ciudadana y a la reali
dad.

Con poco esfuerzo hubieran 
podido averiguar lo’qué, realmente, 
nos produce más pena que indigna
ción.

Octaviano Palomo del Pozo
Presidente de la Cámara 
de Comercio e Industria 

siguiente desvío del tráfico que 
desde el sur de la provincia se dirija 
ai norte:

-Para tráfico ligero: Mombel- 
trán, Puerto de Serranillos, Burgo- 
hondo y Avila.

-Para tráfico pesado: Ramacas- 
tañas, C-501, Toros de Guisando, 
N-403, El Tiemblo, Puerto de la 
Paramera y Avila.

Para el tráfico que del norte se 
dirija hacia el sur, itinerario inverso 
al anterior.

M.C.D. 2022
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CEREZO DE ABAJO FUENTEPELAYO

Recuperados dos nidos de cigüeña
Dos nidos de cigüeña se han 

recuperado en Cerezo de Abajo 
gracias a la labor de varias personas 
dispuestas a que en el futuro esta 
localidad pueda contar con la que en 
otro tiempo fuera habitual presencia 
de estas zancudas. La labor ha sido 
lenta; empezó hace tres años cuan
do el entonces teniente de alcalde 
José Gabriel Diez ideó construir 
una estructura metálica para reali
zar un nido artificial en la torre de la 
iglesia, donde en otro tiempo hu
biera un nido natural. La estructura 
la hizo el herrero Antonio Riaza, ya 
fallecido. Hace unos meses Felicia
no García construyó una base de 
mimbre que se ha instalado encima 

En otras versiones 
hasta 150.000 pesetas 
Pero si su intención es comprar otra 

versión Escort u Orion le ofrecemos 
150.000 pesetas, con o sin entrega de su 

coche usado

Oferta válida para unidades en stock. 
No acumulable a otras ofertas

de la estructura. Ahora las cigüeñas 
están construyendo el nido sobre 
dicha base.

Otro concejal del pueblo, Juan 
Antonio de las Heras, procedió el 
domingo pasado a podar las ramas 
de la copa de un árbol para que las 
cigüeñas pudieran construir otro 
nido, cosa que ya está ocurriendo.

Según cuentan los vecinos de 
Cerezo de Abajo habría en esta 
localidad hasta quince nidos que 
poco a poco fueron desaparecien
do. Ahora el Ayuntamiento y los 
vecinos están decididos a continuar 
esta labor de recuperación que ya ha 
empezado a dar sus frutos.

UNA VEZ MAS, FORD DA MAS

SEGOVIA
AUTO INDUSTRIAS NUÑEZ. S A
Otra de San Rafael, 40

VII Certamen Nacional de Teatro Escolar
JESUS OLMOS

Ya han dado comienzo en 
nuestra villa los preparativos 
para organizar ese aconteci
miento cultural cual es la cele
bración de la octava edición del 
Certamen Nacional de Teatro 
Escolar.

Para los neófitos en la mate
ria, habrá que indicarles que es
te evento teatral es por sus ca
racterísticas único en España. A 
él concurren alumnos deficien
tes de toda España junto a esco
lares segovianos de los niveles 
de EGB. Las fechas previstas

para la celebración del aludido 
certamen son las comprendidas 
entre el uno y el nueve de junio.

Pese a haberse convocado re
cientemente, son ya muchos los 
grupos inscritos; dándose la 
circunstancia positiva de que 
muchos de ellos ya dejaron 
constancia inscrita en su parti
cipación al término de la edición 
celebrada el año pasado. Esto 
da testimonio de la categoría del 
certamen, del exquisito trato 
que reciben los niños/actores y 

'del carácter eminentemente 
educativo e integrador de esta 
actividad.

Aire acondicionado 
libre de coste
Este mes, su Orion o Escort Chía Gasolina, 

viene con Aire Acondicionado libre de coste. 
Para que Usted viaje de la primavera al 

otoño sin pasar por los agobios del verano. 

Por dentro, la generosidad del 

equipamiento Ghia:

• Motor 1.600 cm3
• Cinco velocidades.

• Elevalunas eléctricos.
• Cierre centralizado
• Cristales tintados
• Cuentarrevoluciones.
• Tapicería exclusiva Astral

Si ya el último año participa
ron más de treinta centros de ca
torce provincias; ahora esa ci
fra puede incrementarse consi
derablemente dado el ingente 
número de colegios que solicitan 
diariamente información.

El Certamen tiene un presu
puesto muy cercano a los dos 
millones de pesetas cubriéndose 
en su casi totalidad por 
A.N.D.E. Dada la importancia 
que supone este Certamen Na
cional de Teatro tanto para 
Fuentepelayo como para toda la 
provincia de Segovia; Diputa
ción Provincial, Ayuntamiento 
de Fuentepelayo, Caja de Aho
rros de Segovia, y Proinserga 
dan su ayuda económica impres
cindible para sacar a flote tan 
ambicioso proyecto.

Una vez más la polifacética 
Asociación «Taller Cultural de 
Fuentepelayo» será la encarga
da de organizar y coordinar todo 
el montaje y demás aspectos in
trínsecos — publicidad, hora
rios, decorados, relaciones con 
medios de comunicación, rela
ciones públicas, preparativos 
escenográficos, actos paralelos, 
clausura...— .

El certamen aún podría tener 
una mayor participación y una 
mayor calidad de no existir el 
gran problema de infraestructu
ra hotelera que padece nuestra 
zona. Para tratar de remediar en 
lo posible esta circunstancia, la 
organización se ha dirigido a la 
Dirección Provincial de Educa
ción para solicitar el uso de las 
dependencias del internado del 
C.R.I.E. —antiguo centro de 
educación especial «Huarte de 
San Juan»—.

TABANERA LA LUENGA

Solemne primera 
misa de un hijo 
del pueblo
PEDRO MERINO

Tabanera la Luenga, ha tenido la 
dicha de vivir un día de auténtico 
entusiasmo y fervor espiritual, con 
motivo de haber celebrado el do
mingo, día 1 de abril, su primera 
misa en la parroquia de su pueblo, el 
recién ordenado sacerdote, misio
nero del Sagrado Corazón, Wilfre- 
do Arribas Sancho, natural de la 
localidad.

El acto tuvo lugar en la iglesia 
parroquial dedicada a San Vicente 
mártir, concelebrando la Eucaris
tía, doce ministros de la iglesia, ante 
un numeroso público asistente, 
compuesto por familiares, amigos y 
vecindario en pleno, que quisieron 
compartir, la dicha con los interesa
dos . Después de recibir los parabie
nes, propios del caso, y terminados 
los actos religiosos, partieron hacia 
el salón de actos del Ayuntamiento, 
donde fueron obsequiados con un 
refresco, que disfrutaron todos 
dentro de la mayor cordialidad. .

Wilfredo Arribas Sancho, es hijo 
de Eusebio Arribas Lázaro y Fran
cisca Sancho Lázaro, labradores- 
Ingresó en el colegio de PP. Misio* 
ñeros del Sagrado Corazón,_ dc 
Valladolid, a la edad de once años, 
cursando humanidades y la mayor 
parte de sus estudios en dicho cole
gio, y decidido a seguir la carrera 
eclesiástica, tomó los hábitos e hiz° 
primeros votos, el día 8 de septieto- 
bre de 1984. Fue ordenado sacerdo
te en Valencia el pasado 24 de 
marzo.
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La Junta y el Gobierno invertirán este año 
7.500 millones en infraestructura agraria

De ellos 710 en la provincia de Segovia
Valladolid (leal).-El Gobierno central y el autonómico destinarán un 

total de 7.500 millones de pesetas en inversiones para infraestructuras 
agrarias en 1990, tras el acuerdo firmado en Valladolid por el presiden- 
tedcl IRYDA, Jesús Arango. Y el consejero de Agricultura de la Junta, 
Fernando Zamacóla. Este desembolso se realizará a partes iguales por 
ambas administraciones y supone un incremento del cincuenta por 
ciento respecto a lo invertido el año pasado en Castilla y León.

En total, se concretarán 173 
obras en las nueve provincias, que 
comprenden desde la realización de 
caminos rurales y concentración 
parcelaria a incremento de rega
díos, entre los que destacan los de la 
zona "fronteriza de Sayago, en 
Zamora, la culminación de la zona 
regable del Esla y la ampliación de 
los regadíos de la margen izquierda 
del Tera. Del total de proyectos, 71 
se encuentran actualmente en ejecu
ción y los 102 restantes se iniciarán 
inmediatamente.

La provincia más favorecida con 
esta inversión conjunta es Zamora, 
que recibirá 2.322 millones de pese
tas, seguida de Burgos, con 847 
millones. A continuación, sigue 
Salamanca, con 742 millones; Se
govia, 710; León, 661; Soria, 625; 
Valladolid, 565; Falencia, 559, y, 
por último, Avila, que recibirá 469 
millones de pesetas.

Jesús Arango, presidente de Ins
tituto de Reforma y Desarrollo 
Agrario (IRYDA) indicó que la 
inversión destinada a Castilla y 
León este año representa casi el 20 
por ciento del importe total de los 
contratos establecidos con las co
munidades autónomas españolas e 
indicó que en el período 1986-1989 
ha financiado obras por valor de 
11.000 millones de pesetas. Según 
Arango, el criterio establecido por 
el IRYDA a la hora de planificar las 
nuevas infraestructuras agrarias ha 
sido el de invertir en zonas desfavo
recidas, mediante el Programa de 
Acción Común apoyado con recur
sos comunitarios.

El presidente del IRYDA anun
ció asimismo que el MAPA ha pro
puesto a la Comunidad Europea 
ampliar a 230 nuevos municipios de 
León, Falencia, Salamanca y Za

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE SEGOVIA
ANUNCIO

Impuesto sobre el Incremento del Valor de los Terrenos dirigido 
a Personas Jurídicas, articulo 350 n.° 1 apartado b) del Real Decreto 
Legislativo 781/1986, de 18 de abril.

AVISO IMPORTANTE A LAS SOCIEDADES CIVILES 
Y MERCANTILES, ASOCIACIONES, CORPORACIO
NES, FUNDACIONES Y DEMAS PERSONAS JURIDI- 

. CAS DE TODA CLASE.
La disposición transitoria quinta de la Ley 39/1988, de 28 de di

ciembre, reguladora de las Haciendas Locales establece que el día 31 
de diciembre del pasado año, se producía excepcionalmente el de
vengo de la modalidad del Impuesto sobre el Incremento del Valor de 
los Terrenos dirigido a personas jurídicas, aunque no se hubieren 

cumplido los 10 años desde la fecha de la última tasación periódica 
que en este término municipal tuvo lugar al vencimiento del periodo 
decenal 1977-1986.

En consecuencia se recuerda a todas las personas jurídicas suje
tas a dicha modalidad del Tributo referenciado (Corporaciones, Fun
daciones, Asociaciones, Sociedades Civiles y Mercantiles y demás 
entidades propietarias o poseedoras en concepto de dueño o titula
res de derechos reales de goce limitativos del dominio sobre bienes 
Uunuebles) la obligación que a cada una de ellas impone la legisla
ción vigente, de presentar en el plazo de 30 días hábiles contados a 
Partir del siguiente a la publicación de este anuncio en la prensa lo
cal, declaración conforme a modelo que facilitará la Administración 

unicipal (Negociado de Plusvalía) de dicho periodo de imposición 
®*cepcional que tuvo lugar el día 31 de diciembre de 1989, por cada 

•en inmueble (terreno, edificio, local, piso, plaza de garaje, etc...) 
que en esa fecha fuere parte integrante del patrimonio inmobiliario 

e la entidad sujeta al Impuesto en la modahdad referida a las perso
nas jurídicas.

x Segovia, 30 de marzo de 1990.
EL ALCALDE

mora la calificación de zonas desfa
vorecidas con lo que podrían bene
ficiarse de las ayudas específicas 
comunicarlas si es aceptada la pro
puesta. Tanto Jesús Arango como 
Fernando Zamácola insistieron en 
que “no se debe caer en el tema de 
los desequilibrios provinciales’’ al 
analizar las inversiones previstas 
para el presente año ya que todas las 
obras tienen un plazo mínimo de dos

El alcalde de Soria somete a referéndum 
la construcción de un parking subterráneo

Soria. Jesús Angel García 
(leal).-El Ayuntamiento de Soria 
ha convocado un referendum entre 
los habitantes de la ciudad para que 
se pronuncien sobre la construcción 
de un aparcamiento subterráneo en 
una céntrica plaza de la ciudad. La 
instalación de este párking ha susci
tado una fuerte polémica en Soria 
durante los últimos meses sobre 
todo entre colectivos ecologistas 
que se oponían a la tala de una 
veintena de árboles en la plaza ele
gida para su ubicación.

Personal del Ayuntamiento re
parte estos días por todos los buzo
nes una carta del alcalde y un impre
so en el que los ciudadanos deben 
señalar la opinión sobre si “estima 
necesario o conveniente la ejecu
ción de un aparcamiento subterrá
neo en las plazas de San Esteban y 
El Olivo’’. Este impreso, que ha de 
ser devuelto al Ayuntamiento de 
Soria antes de 30 de abril, pide 
también a los sorianos que se pro
nuncien sobre si considera acepta- 

años y eso hace que las cifras varíen 
notablemente al inicio de cada ejer
cicio provincia a provincia. El con
sejero de Agricultura recordó que la 
Junta está realizando paralelamente 
otras intervenciones en infraestruc
turas agrarias al margen de\cstc 
convenio. Las ayudas se enmarcan 
dentro del programa de acción 
común para el desarrollo de ciertas 
zonas desfavorecidas de España, 
que prevé inversiones por valor de 
137.000 millones de pesetas hasta 
1992. La comunidad autónoma de 
Castilla y León recibirá 22.600 
millones. Una vez realizadas las 
obras, la Comunidad Europea re
embolsa parte del dinero a través 
del FEOGA-Oricntación.

ble la solución urbanística de la 
nueva plaza, que ofrece la maqueta 
expuesta al público’’.

El alcalde de Soria, Virgilio Ve- 
lasco, en la carta dirigida a los ciu
dadanos señalaque, después de tma 
manifestación que tuvo lugar el 
pasado verano contra el proyecto de 
construcción del aparcamiento, la 
corporación que preside “ignora si 
esta manifestación representa el 
sentir de una minoría o si, por el 
contrario, era reflejo de la opinión 
del vecindario en general’’. to. .

El mercado de ganados 
de Medina del Campo

Se expusieron a la venta 4.200 
cabezas, abundando las destinadas 
para matadero. En las cotizaciones 
se pudieron apreciar diversas varia
ciones en baja con relación al do
mingo anterior y así tenemos que 
los lechazos hasta los 12 kilos se 
vendieron entre 400 a 420 pesetas 
kilo vivo; lechazos hasta 14 kilos, 
de 380 a 400 pesetas, y lechazos 
hasta 18 kilos, de 350 a 360 pesetas.

En corderos se vendieron los 
recentales de 19 a 23 kilos, de 290 a 
300 pesetas kilo vivo; corderos 
pascuales, de 23 a 28 kilos, de 260 
a 270 pesetas; corderos de 28 a 32 
kilos, de 240 a 250 pesetas, y corde
ros con más de 32 kilos, de 210 a 
220 pesetas.

En ganado destinado para vida se 
vendieron las corderas de 6 a 9 
meses de 8.000 a 10.000 pesetas; 
ovejas cubiertas de 1 a 3 partos, de 
9.000 a 11.000 pesetas, y ovejas 
emparejadas, de 12.000 a 14.000 
pesetas.

En ganado caprino se vendieron 
los lechazos de 400 a 420 pesetas 
kilo vivo; cabras para matadero, de

HABITAT

VENDE 

Precioso Apartamento
• 1 dormitorio, salón, cocina 

offis amueblada
• Garaje y trastero 

Facilidades

El portavoz socialista le acusó 
de faltar a la verdad

Pérez Villar defiende 
en las Cortes su política 
de ayudas a la minería

' Valladolid. M.R.M. (Ical).-El 
consejero de Economía, Miguel 
Pérez Villar, defendió ayer ante la 
Comisión de Industria de las Cortes 
regionales la política seguida por su 
departamento en la concesión de 
ayudas a la minería y calificó de 
erróneas las informaciones apareci
das en los medios de comunicación 
sobre presuntas irregularidades en 
la adjudicación de estas subvencio
nes. Los argumentos de Pérez Vi
llar no convencieron al Grupo So
cialista, cuyo portavoz, Juan Anto
nio Lorenzo, acusó al viceprcsidcn-

Velasco entiende que la no con
testación al referéndum habrá de 
entenderse como una aceptación de 
las decisiones del Ayuntamiento.

El alcalde de Soria, anunció en 
los primeros momentos de la polé
mica la celebración del referéndum 
y comprometió su palabra en que 
aceptaría la voluntad de los ciuda
danos. Posteriormente, indicó que 
presentaría a los sorianos una ma
queta sobre la actuación en superfi
cie que se tenía pensado acometer 
en las dos plazas objeto del proyec- 

2.500 a 2.800 pesetas/unidad; ca
bras para vida, de 5.000 a 7.000 
pesetas, y cabras emparejadas, de 
9.000 a 11.000 pesetas.

LUVEDE

Antonio Herreros (IU) propone 
una actuación unitaria de las 
fuerzas sociales para avanzar 

en el proceso autonómico
Valladolid (leal).-El presidente 

de Izquierda Unida, Antonio Herre
ros, insistió ayer en la necesidad de 
desarrollar un proceso unitario en
tre todas las fuerzas políticas y so
ciales de la Comunidad para conse
guir avanzar en el desarrollo auto
nómico de Castilla y León. En de
claraciones a leal tras la entrevista 
que el presidente de la Junta mantu
vo el limes con el ministro para las 
Administraciones Píiblicas, Joa
quín Almunia, Herreros consideró 
que este proceso debe implicar no 
sólo a los partidos políticos sino a 
todas las fuerzas sociales de la re
gión.

“O entendemos que hay que 
buscar una convergencia entre to
dos en materia autómica, o los 
demás seguirán de IU, para quien es 
preciso lanzar “un auténtico SOS 
de alarma’’ en la región. Herreros 
señaló que los principales líderes de 
los partidos más importantes de la 

te de la Junta de faltar a la verdad e 
intentar confundir a la Comisión.

La comparecencia del titular de 
Economía se inició con un amplio 
repaso a la política minera de su 
Consejería, que en este año prose
guirá en su línea de apoyo al sector, 
en una larga intervención en la que 
no faltaron las críticas hacia la 
Administración central por la dis
criminación que, a su juicio, sufren 
las cuencas mineras de Castilla y 
León.

Miguel Pérez Villar aseguró que 
la Consejería de Economía llevó a 
cabo un riguroso control sobre el 
cumplimiento délos requisitos esta
blecidos para la concesión de las 
ayudas a empresas mineras y que se 
había primado a aquellas de media
na entidad, ante sus dificultades de 
acceso a las subvenciones estatales 
y comimitarias. En relación con las 
ayudas a Renasa para la realización 
de tres estudios, insistió en que se 
concedieron con cargo al capítulo 
sexto del presupuesto (inversión 
directa) y no al de subvenciones, 
aseguró que esta compañía era 
copropietaria de dominios mineros 
en Castilla y León y que los requisi
tos de la convocatoria no exigían 
que las,empresas solicitantes estu
vieran radicadas en la comunidad 
autónoma.

Estos argumentos fueron contes
tados por el portavoz " del Grupo 
Socialista, Juan Antonio Lorenzo, 
quien acusó a Pérez Villar de haber
se saludo las condiciones estableci
das en el decreto de su Consejería, 
precisamente con la empresa que 
más dinero recibió de todas las 
subvencionadas. Lorenzo se apoyó 
en el informe redactado por los 
técnicos, que proponían el rechazo 
de la solicitud presentada por Rena
sa al incumplir varios requisitos es
tablecidos para la concesión de ayu
das.

Comunidad “tienen por costumbre 
aterrizar en Madrid y tengo la im
presión de que algunos han utiliza
do Castilla y León como plataforma 
y que no van a seguir operando 
desde allí para avanzar en el proce
so autonómico’’.

El secretario general del Partido 
Comunista de Castilla y León presi
dirá la delegación regional que el 
próximo fin de semana participará 
en Madrid en la Conferencia Políti
ca Nacional de este partido, en la 
que se debate el documento “El 
PCE ante las nuevas realidades’’. 
El contenido de este documento se 
refiere al análisis y valoración de la 
nueva situación internacional, a la 
crisis de los países del llamado 
“socialismo real”, a la necesidad 
de reforzar el proyecto de Izquierda 
Unida como movimiento de fuerzas 
políticas y sociales y el papel del 
PCE y sus organizaciones en esta 
fase.

M.C.D. 2022
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Interrogados la esposa y otros 
familiares del presunto etarra 

detenido en Sevilla

Felipe González recibirá a Nicolás Redondo 
y Antonio Gutiérrez el 17 de abril

Sevilla.- La esposa del presunto 
militante de ETA detenido en Sevi
lla con más de 300 kilos de amonal 
se encuentra en calidad de deten-

Enric Parot.—Efe 

ción preventiva en dependencias 
policiales del País Vasco francés, 
informaron fuentes nacionalistas 
vascas.

La esposa del presunto etarra, 
María Arrizabaleta, de 29 años y 
natural de Mondragón, comenzó a 
ser interrogada por las autoridades 
francesas ayer por la mañana, des-

BONO LOTO
Las combinaciones ganadoras de 

la Bono Loto, de la Lotería Primiti
va, correspondientes a lá presente 
semana son las siguientes:

DOMINGO: 1-24-26-28-34-35. 
Número complementario: 15.

LUNES: 2-5-6-10-15-45. Nú
mero complementario: 16.

MARTES: 2-21-28-31-32-34.
Número complementario: 14.

MIERCOLES: 5-8-13-27-42
49. Número complementario: 30. 

bolsa de madrid
COTIZACIONES DE HOY

El índice provisional de la Bolsa de M adrid ha registrado hoy una 
ligera subida de 0,53 puntos, y ha quedado fijado en 249,50 puntos, 
según informa “Efe”. La sesión de hoy ha continuado en la misma 
tendencia de la anterior: ligeros avances repartidos por algunos 
grupos que arrojan un bal anee de ligera alza en el índice general. No 
obstante los bancos ofrecieron hoy irregularidad pero con tendencia 
al avance ya que al cierre provisional y dentro de los siete grandes 
iban subiendo Popular, Santander, BB V y Banesto. En otros bancos 
que aún permanecen dentro del mercado corriente hubo numerosas 
repeticiones de cambios entre los que se pueden citar Banco de 
Alicante, Barclays Bank, Zaragozano, Fomento, Bandesco y 
Comercial Español y bajas de 10 en Andalucía, de ISenGuipuzcoa- 
no y de 10 en Vasconia.En conjunto, la sesión estuvo sostenida con 
ligero avance de 0,53 en el índice, que ha quedado fijado en 249,50.

En el grupo de eléctricas, Gas Madrid sube 5, y en el de aguas, 
Aguas de Barcelona baja 7,50.

En metálicas básicas, Asturiana del Zinc, Acenory Acerinox re
piten cambios y Española de Zinc sube 30. En materiales de cons
trucción, Asland Cataluña sube 2, Cristalería 15 y Valenciana 35 y 
Valderrivas baja 17.

En químicas, Grupo Fosforera sube 25, Tafisa repite. En metal 
mecánica, Tycsa baja 5. En construcción de maquinaria, Elecnor, 
Ibérica del FríoyMetalogenia repiten cambios y Lingotes baja 5. En 
automóviles, Citroen sube 15, y Fasa 8, y Santana baja 8.

En alimentación, Pascual Hermanos sube 2, con bajas de 5 en 
Avidesay Campofríoy de 0,75 en Cervecera, y repeticiones de cam
bio en El Aguila, Bodegas y Bebidas, e Industrias Agrícolas.

En material de transportes, CAF repite cambio.
En construcción, Fomento sube 5.
En comercio, Finanzauto repite cambio.
En papeleras. Papelera Navarra baja 4 y Unipapel sube 5.
En autopistas, Ibcrpistas y Europistas sube 0,50 y Autopistas 

1,25. Saba repite cambio. En inmobiliarias, Encinar baja 18, Urbis 
sube 6, y Sotogrande 15. En otras manufacturas Anaya sube 150. 
Telefónica subió una peseta.

pues de un registro efectuado en su 
domicilio que aparentemente no dio 
ningún resultado.

La detención de Arrizabaleta no 
ha podido ser confirmada por la 
Policía francesa, que ayer por la 
mañana llevó a cabo otros registros 
en casa de familiares del detenido, 
que además fueron interrogados.

La esposa del presunto etarra. 
Enríe Parot, vive en Bayona y tiene 
dos hijos.

CONTINUAN 
LAS INVESTIGACIONES

Efectivos de la Guardia Civil han 
registrado en las últimas horas tres 
domicilios de 1 a provincia de Sevilla 
para averiguar la identidad y el 
paradero de los terroristas de ETA 
que tenían previsto atentar con un 
coche bomba contra la Jefatura 
Superior de Policía de Sevilla, in
formaron fuentes oficiales.

Las mismas fuentes indicaron 
que los registros se han llevado a 
cabo en domicilios de familiares de 
Juan Toledo Gabiria, militante de 
ETA nacido en la localidad sevilla
na de Utrera, que se encuentra en 
Francia y es considerado por la 
Policía de ambos países como muy 
peligroso, ya que es experto en 
explosivos.

Miembros de la Brigada Antite
rrorista procedentes de Madrid, de 
la Guardia Civil y de la Policía 
Nacional siguen interrogando a 
Parot en la Comandancia de Monte- 
quinto, en las afueras de la ciudad, 
ya que disponen de un plazo de 72 
horas que puede ser prorrogado por 
la Audiencia Nacional, que entien
de el caso.

Por último, el cabo de la Guardia 
'Civil, José Infante que resultó heri
do en el enfrentamiento con Enríe • 
Parot al recibir dos disparos en 
ambos antebrazos, evoluciona fa
vorablemente.- Efe

Madrid.- El presidente del Go
bierno, Felipe González, recibirá el 
próximo 17 de abril a los secretarios 
generales de UGT, Nicolás Redon
do, y de CC.OO., Antonio Gutié
rrez, para fijar el procedimiento y 
calendario de la segunda fase de 
concertación social.

Esta entrevista es consecuencia 
de la respuesta, el pasado viernes, 
del jefe del Ejecutivo a las cartas 
remitidas por los líderes sindicales, 
en las que solicitaban el reinicio de

Responsabilizan a la abogada 
de los GRAPO de posibles atentados

Madrid.- La Junta de Gobierno 
del Colegio de Abogados de Ma
drid, reunida hasta primeras horas 
de la tarde de ayer, acordó iniciar 
actuaciones disciplinarias contra 
Francisca Villalba Merino, aboga
da de gran parte de los presos del 
GRAPO, por el encieno que la le
trada inició por la mañana en la sede 
del Colegio y por la acusación que 
ha formulado contra el propio órga
no colegial, al responsabilizarle de 
los impedimentos para comunicar
se con los presos del GRAPO defen-

EN POCAS LINEAS
E1 alcalde del municipio ponte- 

vedrés de Cangas de Monazo, Lois 
Pena Viétez, formalizó ayer su 
dimisión ante la ejecutiva regional 
del Partido Socialista, reunida en 
Santiago de Compostela.

El fiscal general del Estado, 
Leopoldo Torres,'ha abierto dili
gencias penales contra el senador 
socialista por Badajoz José Santia
go Lavado, quien se refirió a los 
jueces de Extremadura que han 
adoptado sentencias en contra de las 
expropiaciones de fincas y dijo que 
“ellos son los salteadores de cami
nos".

El ministro de Defensa, Narcís 
Serra insistió ayer, durante su es
tancia en una comparecencia pro
gramada en el Senado, en que todos 
aquellos pilotos que lleven más de 
15 años de servicio y hayan solicita
do la baja se les concederá con 
prontitud.

El exteniente coronel de la 
Guardia Civil Antonio Tejero, en
carcelado en el castillo de Figueras 
por el intento de golpe del 23-F, 
podría ser trasladado a la prisión de 
Las Palmas, según dijo el diputado 
socialista Joan Manuel del Pozo. 
Este traslado obedece al posible 
cierre de la prisión militar de Figue
ras.

Los municipios del entorno de 
la central nuclear de Santa María 
de Garoña recibirán de la Empresa

CONDUCTdR:

Respete los pasos de 

cebra y las señales de 

los semáforos.

Es un consejo de 
" EL /IDEL/1NT.4DO

DE SEGO VI A

la negociación de la Propuesta Sin
dical Prioritaria.

González rechazó las fechas 
propuestas por los sindicatos para la 
celebración de esta entrevista -3 ó 9 
de abril- y presentó como alternati
va las de los días 17, 18 ó 19 de 
abril.

El secretario de Acción Sindical 
de UGT, Apolinar Rodríguez, dijo 
que el calendario de negociación 
que se establecerá en la entrevista 
“tendrá un carácter más sosegado 
al contar eon la premura de los 

didos por ella.
El Colegio de Abogados teme 

que la actitud de la abogada pueda 
originar un hecho similar al ocurri
do el pasado 27 de marzo en Zara
goza, en el que uno de los médicos 
que asistió a presos de esta banda 
terrorista en huelga de hambre re
sultó asesinado por integrantes de la 
misma. El órgano colegial respon
sabiliza, por su parte, a la letrada de 
cualquier trágico suceso que se 
pueda producir tras su acusación a 
los integrantes de la Junta. "

Nacional de Residuos (Entesa) 250 
millones de pesetas en concepto de 
indemnizaciones compensatorias.

Exposición

CRUCIS MYSTERIUM

TORREON DE LOZOYA «CAJA SEGOVIA»
Día 6 de abril, a las 20 horas

PRESENTACION DEL LIBRO 
«AUTO DE LA PASION»

de Lucas Fernández (1474 -1542)

Edición Crítica del Profesor Marciano Cuesta Polo 

Publicación de la Obra Cultural, Caja de Ahorros de Segovia

OBRAS SÍM'l ALES •
EXPOSICIONES

Presupuestos Generales del Esta
do”.

En cuanto al procedimiento, 
Apolinar Rodríguez señaló que en 
la segunda fase de negociación 
habrá temas de discusión tripartita 
con los empresarios, como la for
mación profesional y algunos as
pectos de la salud laboral, la fiscali- 
dady la revisión de las modalidades 
de contratación.

REUNION 
CON WILLY BRANDT

Como ya adelantamos ayer, el 
presidente del Gobierno, Felipe 
González, y el presidente de la In
ternacional Socialista y excanciller 
de la República Federal de Alema
nia, Willy Brandt, analizaron la 
incidencia de los procesos demo- 
cratizadores de la Europa central y 
la unificación alemana en la cons
trucción europea, durante el en
cuentro privado que ambos mantu
vieron en La Moncloa.

Brandt aprovechó un viaje priva
do a Madrid, donde ha sido invitado 
a participar en un coloquio, para 
almorzar con Felipe González.

Ambos políticos coincidieron en 
la conveniencia de impulsar el pro
ceso de unidad europea a través de 
la Conferencia Intergubemamental 
y la. Conferencia de Seguridad y 
Cooperación y establecer al mismo 
tiempo mecanismos de ayuda a los 
países de la Europa Central que han 
empezado la transición hacia siste
mas democráticos con el fin de fa
vorecer su aproximación a la Euro
pa comunitaria.-Efe

CAJA DE AHORROS 
v monte re riEiMi> 
DE SEGOVIA
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La URSS cierra la frontera de Lituania Continúan las revelaciones

Moscú.- La Unión Soviética 
clausuró ayer, inesperadamente, el 
paso fronterizo entre Polonia y la 
república de Lituania, cortando el 
tránsito de miles de polacos a lo 
largo de lo que se conoce como 
* ‘puente de la amistad”. Las autori- 
dfides soviéticas suspendieron la 
mayor parte de los pasos fronterizos 
en Ogrodniki, el único punto que 
une Polonia con Lituania, a las 
nueve de la mañana.
« Los guardias polacos señalaron 

que las autoridades soviéticas sólo 
permiten la entrada de camiones de 
transporte de mercancías y polacos 
con visados. La portavoz del Go
bierno polaco, Malgorzata Niezabi- 
towska, manifestó: “Nosotros de
ploramos la decisión’ ’, y dijo que el 
ministro de Exteriores, Krzystof 
Skubiszewski, estaba preparando 
una acción de respuesta.

Polonia ha sido una de los más 
claros apoyos de la declaración de

Manifestación 
de apoyo 
a Sadam Husein

Bagdad.- Varios centenares de 
iraquíes se manifestaron ayer en 
Bagdad y otras ciudades importan
tes del país, en apoyo al presidente 
Saddam Husein y para mostrar su 
disposición a “hacer frente a las 
agresiones del sionismo, y el capita
lismo”.

Según informó la agencia oficial 
iraquí, Ina, los manifestantes corea
ron eslóganes al presidente iraquí 
que “dé una lección” a los “círcu
los imperialistas, sionistas, británi
cos y norteamericanos”.- Efe

con Polonia
independencia adoptada por el Par
lamento lituano. Los líderes pola
cos han criticado a otros países por 
mantener una postura demasiado 
cauta.

Una delegación lituana fue reci
bida ayer por Alexander lakovlev, 
el número dos del Kremlin, aunque 
oficialmente se quitó importancia al 
encuentro. Arkadi Maslennikov, 
nombrado recientemente portavoz 
del presidente soviético, Mijail 
Gorbachov, afirmó ayer que la di
rección soviética no se niega a dia
logar con los dirigentes de la repú
blica de Lituania, aunque insistió en 
que “es parte de la URSS, por lo 

que es inaceptable una discusión en 
un lenguaje de fuerza y ultimátum’ ’.

Por otro lado, los periódicos 
nacionalistas de Lituania, que hasta 
ahora se imprimían en la imprenta 
del Partido Comunista de esa repú
blica báltica, tendrá dificultades 
para seguir apareciendo, tras la 
prohibición el Consejo de Ministros 
de la URSS de que sigan utilizando 
la imprenta. .

Yosev Kutskailes, del diario 
“Gimtasis Krastas”, cercano a la 
organización nacionalista Sayudis, 
dijo ayer que los diarios ameeaza- 
dos salieron ayer, pero que no sabe 
lo que ocurrirá en el futuro.- Efe

sobre las secretas negociaciones 
del Gobierno con los «narcos»
Bogotá.-El presidente colombiano, Virgilio Barco, inició ayer en Es

trasburgo (Francia) una gira de diez días por Europa, en la que inaugurará 
en Londres, el día 9, una “cumbre" mundial antidrogas, mientras en su 
país continúan las revelaciones sobre secretas negociaciones entre el 
Gobierno y el “cártel” de Medellín.

El cardenal y arzobispo de Bogotá, Mario Revollo Bravo, miembro del 
grupo de “Notables” que en enero pasado hizo una oferta de paz al grupo 
narcotraficante “Los extraditables”, afirmó que el Gobierno colombiano 
no cumplió su promesa de “dar una serie de pasos hacia la paz ’ ’. Asimismo, 
el cardenal se manifestó contrario a la extradición de narcotraficantes a 
Estados Unidos.

El cardenal Revollo terció así en la polémica desencadenada en los 
últimos días, al informarse de que existieron negociaciones secretas entre 
funcionarios del Gobierno, el presidente Virgilio Barco incluido , y “Los 
extraditables”, como se autodenomina el grupo narcotraficante del “cár
tel” de Medcllín.-Efe.,

PANORAMICA
LIBANO: Los últimos enfrenta
mientos entre cristianos en Líbano, 
el pasado fin de semana, han produ
cido al menos 65 muertos y 130 
heridos entre los combatientes de 
los dos bandos, según el primer 
balance fiable de esta batalla pro
porcionado por la Policía.

ESTO ES LO MAS GRANDE 
QUE SE HA HECHO EN 

TRANSPORTE URGENTE.
AUSTRALIA: El primer ministro 
australiano, el laborista Bob Haw- 
ke, vencedor en las elecciones ge
nerales del 24 de marzo, nombró 
ayer un nuevo Gobierno y hoy jura
rá su cargo, con lo que comenzará 
su cuarto mandato consecutivo.

EE.UU.: El tratado de reducción de 
armas nucleares estratégicas 
(START), que Estados Unidos y la 
Unión Soviética tienen previsto fir
mar antes de fin de año, permitirá a 
ambos gobiernos continuar el des
pliegue de armas nucleares, infor
mó ayer el diario “The Washington 
Post”. A pesar de que los presiden
tes de ambos países aseguraron que 
el acuerdo obligaría a reducir sus 
respectivos arsenales en un quince 
por ciento el número de armas nu
cleares de que disponía hace ocho 
años, cuando comenzaron las nego
ciaciones sobre el Tratado de Re
ducción de Armas Estratégicas 
(START), señalad "Post".

RDA: Richard Schoeder fue elegi
do ayer por mayoría, presidente del 
grupo parlamentario del Partido 
Socialdemócrata de la RDA (SPD). 
Schroeder, que hasta ahora ocupa
ba la vicepresidencia del grupo 
parlamentario, sucede al líder de los 
socialdemócratas, Ibrahim Boeh- 
me.

SEUR10 es un servicio especial de SEUR capaz 
de recoger su envío hoy y entregarlo mañana por 

la mañana antes de las diez. Con toda seguridad 

y de puerta a puerta.
Sólo la empresa de transporte urgente más • 

grande de España podía ofrecerle un servicio de 

estas dimensiones.
Cuando necesite la mayor rapidez y seguridad, 

utilice lo más grande que se ha hecho en transporte 

urgente: SEUR 10.

SEGOVIA
C/. Somosierra, 24. Pol. Ind. El Cerro
Tels. 43 0616 - 43 03 56. Télex. 47247 Seur E

EN BUENAS MANOS
CUELLAR
C/. Herreros, 22
Tel. 140413
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QUIEN ESQUIEN 
EN EL DEPORTE

HOY

Mario Marcos

ANTONIO

Lleva la friolera de diecio
cho años metido en el fútbol y 
nunca fue jugador. Mario 
Marcos Puente, ha estado vin
culado al CP. La Granja, 
prácticamente desde su funda
ción. Dirigió a infantiles y 
juveniles y posteriormente lle
vó al primer equipo a la Prime
ra Regional Preferente, cuan
do se jugaba en la regional 
madrileña o castellana. Aho
ra, en esta temporada, es en
trenador del equipo juvenil de 
la G. Segoviana, y ayudante 
del entrenador del primer 
equipo.

-¿Cómo ha evolucionado 
el fútbol en los últimos años?

—Muy poco. Se podría de
cir que ha sufrido una regre
sión, ya que considero que 
era mejor la regional de en
tonces que la mayoría de los 
equipos del grupo VIH de 
ahora. Ahora hay menos 
ilusión en los jugadores y los 
clubes sólo buscan buenos 
resultados para tapar otras 
cosas.

-¿Qué posibilidades de fu
turo le ves a este deporte?

—Lo difícil está en que los 
jugadores de ahora jueguen 
por afición o amor a unos co
lores. Sólo las pesetas ilusio
nan. Debido a ello, sólo los 
equipos que tienen muchos 
medios, pueden estar arri
ba, el resto juega a no des
cender. Lo cual tampoco es 
difícil.

-¿Cómo ves el fútbol de la 
Primera Ordinaria?

-Infernal. No hay serie
dad y es un pozo del que 

nunca se va a salir, porque la 
organización deja mucho 
que desear. La mayoría de 
los equipos están formados 

por grupos de amigos que se 
reúnen los domingos para 

pasar el rato, y hay equipos 
que tienen los mismos juga
dores desde hace muchos 
años.

-¿Soluciones?
-Que se obligara a todos 

los equipos que juegan en 

esta categoría a tener un 
equipo juvenil. De esa forma 
llegarían a los equipos juga
dores nuevos con ilusión. 
Pero eso, hoy por hoy, es una 

utopía. Puede que exista al
guna excepción, pero míni-

FUTBOLSALA

La Escuela Caja Segovia,
en la órbita de los mejores

De la fase final de la Liga de 
Fútbol Sala, que organiza —con 
singular acierto—, la Asociación 
de Clubes, se han disputado tan 
sólo dos jornadas. Es cierto que 
el equipo segoviano, que en teo
ría ha jugado con los dos conjun
tos más fuertes del grupo par, 
ha perdido ambos. Pero su jue
go ha sido brillante, su capaci
dad de reacción tan destacada, 
que bien parece que en vez de 
perder haya ganado.

El equipo en cancha está te
niendo un comportamiento tan 
serio, cuando menos, que el rea
lizado por los directivos del club 
fuera de ella. Hay que destacar 
el hecho y aplaudir por éllo a los 
auténticos protagonistas que 
son los jugadores, de que pese a 
la situación que el club les ha 
planteado en cuanto al tema 
económico, ellos sigan en la 
cancha trabajando como si nada 
ocurriera, dando ejemplo con 
ello de un espíritu deportivo di
fícil de encontrar, en nuestro 
superprofesionalizado deporte. 
No estaría demás, que el próxi
mo sábado, cuando se disputa 
en Maristas el encuentro frente 
al Fútbol Club Barcelona, que 
los aficionados recibieran a la 
plantilla del Caja Segovia con la 
cerrada ovación que merece no 
sólo su gran comportamiento en 
las canchas, y si también su 
saber aceptar situaciones como 
las que les ha planteado el club, 
ante la falta de medios económi
cos.

Con referencia expresa hacia 
el partido del próximo sábado, 
hay que decir que es otro de los 
importantes. Que va a ser la 
primera vez que ambos clubs 
jueguen, por lo que el interés 
está servido. Y en el orden de
portivo, hay que destacar el 
buen momento que atraviesa el 
conjunto de casa, que el pasado 
domingo en la cancha de Maga- 
riños, realizó un extraordinario 
encuentro, por más que los go
les al final se le negaran. No hay 
porqué pensar, por tanto, que el

CUESTA ABAJO Y 
SIN FRENO

No hay "porqué buscar cul
pables. Las cosas se suponían 
que serían así y va a ser impo

sible —por mal que ahora estén—, cambiarlas. Nos estamos 
refiriendo al tema de fútbol en la Tercera División y concre
tando más al grupo VIII. No sé si en la Federación Regional 
habrán pensado en soluciones al mínimo espectáculo que 
ahora ofrece a los espectadores -aficionados o no-, el actual 
deporte que se practica en los encuentros de Liga. La tempo
rada le viene a costar a cada equipo participante entre ocho 
y veinte millones de pesetas. ¿Merece la pena? Puede, en una 
contestación subjetiva, que para aquellos equipos que buscan 
evadirse del grupo y de categoría, el coste y el espectáculo 
sean lo de menos, pero para la mayoría de los equipos, para 
aquellos que saben, ya desde comienzos de la temporada que 
lo suyo se plasma únicamente en participar, el grupo es un 
pozo donde no merece la pena “invertir” ni una sola peseta. 
El travase de espectadores, aficionados al deporte, ha sido 
una realidad. Ha disminuido de forma considerable aquellos 
que acuden a un campo de fútlwl y aumento, en gran núme
ro, el de aquellos que acuden a espectáculos deportivos en los 
que se les ofrece algo más. Por eso digo y me pregunto si nadie 
va a intentar buscar soluciones, porque de no ser así, si 
permanecen dormidos, será cada vez menor —hasta desapa
recer—, el número de personas que dediquen su tiempo en 
buscar medios económicos para sostener un deporte-espectá
culo que cada día lo es menos. No se puede hacer llamadas a 
los aficionados para que apoyen a un club, cuando a cambio 
no van a recibir nada. Y el fútbol que se practica en el grupo 
VIII, salvo contadísimas excepciones, no merece la pena 
seguirle. No se trata de comentar lo que sucede esta tempora
da, es que las anteriores fueron igual y el panorama es tan 
sombrío que situado en una larga bajada le han dejado, 
además, sin frenos. . M a

Barcelona jio va a salir derrota
do de la cancha de Maristas, en 
lo que se presagia como un buen 
encuentro.

OTROS DETALLES

Aún no ha decidido la situa
ción que mantendrá de cara a la 
próxima temporada la Asocia
ción de Clubes. Es cierto que el 
pasado día 2, volvió a ser legali
zada, en cumplimiento de Sen
tencia, la Federación Española 
de Fútbol Sala, pero la Asocia
ción, cuya Junta Rectora estuvo 
días pasados reunida con Cortés 
Elvira, en el C.S.D., aún no tie
ne decidido a qué Federación 
vincularse. Si la Ley del Depor
te, ahora discutiéndose en la 
Comisión pertinente del Parla
mento, viera la luz en corto es
pacio de tiempo, la Asociación 
podría, sin problema alguno, 
mantenerse legalizada a todos 
los efectos, dado que la Ley 
promociona, fundamentalmen
te, las asociaciones y los clubes.

En lo referente a la televisión 
de encuentros de esta fase final 
de la Liga, son siete los que va a 
televisar la segunda cadena, si 
bien sólo se conoce el próximo, 
que será el Marsanz-Macer. Se
guramente Caja Segovia, tendrá 
un encuentro televisado, pero 
aún no se conoce si jugando fue
ra o dentro de casa. Aunque si 
fuera esta última habrían de ju
gar. fuera de Segovia, también.

El club segoviano continúa 
buscando, y lo lleva haciendo 
desde que comenzó la tempora
da, un segundo sponsor que 
ayudara a sufragar el alto coste 
de esta fase final de la Liga. Hay 
muchas dificultades, pero los di
rectivos no se desaniman. Claro 
que los desplazamientos hay 
que llevarlos a cabo y que los 
gastos son cuantiosos. La tem
porada va a terminar, segura
mente, con amplio déficit. Hay 
que tener en cuenta que sólo en 
el capitulo de arbitrajes, en cada 
encuentro hay que abonar 
35.000 pesetas. j M a

ANTONIO

TENIS

Tenistas segovianos entre los 
mejores de la región

En el rankig figuran varios jugadores 
del Club Juan Bravo

La Real Federación Española de 
Tenis ha dado a conocer el ranking 
para 1990, de los tenistas españo
les. Con referencia a los tenistas 
segovianos hay que decir que nos 
llevan de sorpresa a sorpresa. Han 
pasado, en término de muy pocos 
años, de no aparecer en ninguna 
clasificación, a estar entre los mejo
res, sobre todo con referencia a la 
región. La clasificación está con
feccionada reuniendo como base 
los resultados obtenidos en el año 
1989.

Las clasificaciones son distintas, 
según se refieren a club, Federación 
regional o nacional.

CATEGORIA FEMENINA

1 .a, Solines Martín, con 267 
puntos.

2 .a, Blanca Vaquero, 256
3 .a, Marta González, 150.
4 .a, Eva Miguelsanz, 127
5 .a, Sonia González, 67
6 .a, Paloma Granell, 47
7 .a, Marina Van Gemert, 46
8 .a, Ana Sierra, 35
9 .a, Alicia Lázaro, 26
10 .a, Diana Calderón, 21

MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO 

INSTITUTO NACIONAL DE LA SALUD

«Concurso 2/90. Adquisición de mobiliario clínico y gene
ral, enseres y efectos diversos, maquinaria y herramientas, apa
ratos y dispositivos, útiles de laboratorio y enseres, con destino 
al Complejo Hospitalario de Segovia: Hospital General y Hospi
tal Policlinico.

Presupuesto: 70.000.000 de pesetas.
Fecha de apertura de plicas: El día 8 de mayo de 1990, a las 

nueve horas, en la Sala de Juntas del Hospital General, carretera 
de Avila, sin número.

Concurso 1/90. Adquisición de material sanitario fungióle; 
material sanitario fungióle y material especifico para los Servi
cios de Hematología, Esterilización y Nefrología durante el año 
1990, del Complejo Hospitalario de Segovia: Hospital General y 
Hospital Policlinico.

Presupuesto: 50.000.000 de pesetas.
Fecha de apertura de plicas: El día 11 de mayo de 1990, a 

las nueve horas, en la Sala de Juntas del Hospital General de 
Segovia.

La garantía provisional de cada uno de estos dos concur
sos es el 2 por 100.

Los pliegos de condiciones y demás documentación po
drán solicitarse en el Hospital General de Segovia, carretera de 
Avila, sin número, previo pago de 700 pesetas, si se solicitan por 
teléfono o por escrito, o 300 pesetas, si son recogidos en mano.

Plazo y lugar de presentación de proposiciones: Hasta el 
día 23 de aóril de 1990, en el citado hospital, en el domicilio indi
cado.»

EL DIRECTOR PROVINCIAL

Las diez jugadoras pertenecen al 
Club de Tenis Juan Bravo.

En la clasificación regional, Soli
nes ocupa la 6.a plaza y en el nacio
nal, la 338; mientras Blanca, es 7.a 
regional y 345 nacional. Marta, es 
15.a regional y 518 nacional.

CATEGORIA MASCULINA

Carlos Gallego, 1.® provincial, 
36 regional, 557 nacional

Ignacio Lázaro, 2.° provincial, 
43 regional, 615 nacional

Carlos Alonso, 3.° provincial, 
68 regional, 817 nacional.

En total, hay setenta jugadores 
segovianos con licencia federativa, 
todos pertenecientes al Club Juan 
Bravo, que es de quien tenemos 
referencia.

En categoría femenina, son 25 
las que figuran en la clasificación 
que hemos comentado.

Importante paso, repetimos, el 
dado por el tenis en Segovia, donde 
se ha demostrado que a través del 
trabajo de las escuelas, se puede 
llegar muy lejos. Al menos, cuando 
las cosas se hacen con seriedad, 
como hasta ahora. ... .

M.C.D. 2022
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PRIMERA REGIONAL ORDINARIA
CDB Espinar,!;
Acueducto Glez. Maseda, 2
ALBERTO LOPEZ VILLA

C.D.* EL ESPINAR: Luisón; 
Mario, Miguel, Eugenio, Juanan; 
Javi, Marcelino, Manolo; David, 
Chuso y Raúl. Isaac por Raúl.

C.D. ACUEDUCTO: Alberto; 
Gallego, Dionisio, Francisco, Ca
sado; César, Iglesias, Tejero; Pe
dro, Jesús y De Santos. Sanz por 
Jesús y Miguel Angel por Pedro.

En una tarde invernal en la que el 
agua, el viento y el estado del campo 
se aliaron para poner las cosas difí
ciles a los jugadores, se jugó este 
interesante encuentro entre dos 
equipos muy distanciados en la ta
bla pero que no lo demostraron 
sobre el terreno de juego donde la 
igualdad fue la tónica dominante 
durante los 90 minutos.

Se adelantó el equipo de la capital 
en el marcador en el minuto 18 
cuando se introdujo en la puerta de 
Luisón un balón rebotado, y empató 
el juvenil David de soberbio cabe
zazo en el 26, terminando la prime
ra mitad con completo equilibrio. 
Al comienzo del segundo periodo 
aneció el temporal y todos los juga
dores así como el trío arbitral y los 
espectadores que aguantaron hasta 
el final merecen mención especial. 
La igualdad de fuerzas seguía sien
do dominante. En el minuto 75 los 
visitantes se volvían a adelantar 
fruto de una jugada desgraciada de 
la defensa local que puso el gol en 
bandeja a los de la capital. Los 
últimos 15 minutos, como viene 
siendo habitual, fueron de precipi
tación por parte espinariega en su 
afán por nivelar la contienda; cues
tión que no se consiguió.

Arbitró el Sr. Romano Tardón, 
ayudado en las bandas por Sanz de 
Bran y Alvarez Rodríguez, su labor 
no estuvo a la altura de su calidad 
contrastada, mostrándose bastante 
anticasero.

Coca, 5;
Bernardos, 5
LUIS

COCA: Ramón, Torrecilla, José 
L., Isidro, Rebollo, Chuche, Piti, 
Femando, Cirbacho y Chema. 
Domingo salió por Torrecilla (min. 
73) y Miguel A. por Chema (min. 
80).

BERNARDOS: Angel, Abel 
Yagüe, Femando, Santi, Juan J., 
José L., Javier, Moreno, José A. y 
Santos. Angel Luis salió por José A. 
(min. 55).

ARBITRO: El encuentro fue diri
gido por Jesús Roldán Centeno, que

ante un partido muy deportivo tuvo 
una buena actuación. -

En el primer minuto Torrecilla, 
en el lanzamiento de un córner, hizo 
un soberbio gol directo, pero poco 
duró la alegría del Coca ya que el 
Bernardos, por mediación de José 
L., hizo el empate a uno. Gol que 
arrancó los aplausos del público 
local. Este jugador hizo otro golazo' 
al final del partido, siendo el mejor 
jugador del Bernardos.

El Coca continuó realizando su 
buenjuego logrando otros dos goles 
que le colocaban, otra vez, por de
lante en el marcador. La reacción 
del conjunto visitante hizo que al 
descanso el resultado reflejara un 
apretado 3-2.

En la segunda parte, el conjunto 
local realizó un bonito juego, du
rante los primeros quince minutos, 
fmto del cual llegaron otros dos 
goles más que ponían el marcador 
en el 5-2. La ventaja conseguida 
hizo que el Coca se relajase y, tras 
los cambios, los jugadores locales 
perdieron el sitio en el centro del 
campo. Circunstancia que supo 
aprovechar el Bernardos, colocan
do el marcador, a falta de seis minu
tos para el final, en un 5-4. Los 
nervios del Coca y el tesón del 
Bernardos, llevando bien el balón 
hacia arriba, hizo que en los últimos 
minutos del encuentro la emoción 
llegara al límite, cuando a punto 
estuvo el Coca de alzarse con la 
victoria final, en un lanzamiento a 
puerta detenido magistralmente por 
Rojo. Acto seguido, el jugador del 
Bernardos, José A., hizo un sober
bio disparo sobre el portal del Coca 
consiguiendo así el empate a cinco.

Al final, mala suerte para el Coca 
y merecido empate para el Bernar
dos.

G-5 Centro, 2; 
Navas de Oro, 1
A. GOMEZ ‘

G-5 CENTRO: Tomás, Felipe, 
Mariano, J. Carlos, Goyo, Manolo 
(J. Luis), Calvillo, Alberto, Fer
nando, Toño y Flores.

NAVAS DE ORO: Angel, Car
los, Cubo (Fredes), José A. (Sus- 
ter), Jorge, Andrés, Javi, Vicente, 
Saúl, José y Pecas.

ARBITRO: Dirigió el encuentro 
el colegiado Jacob López. No tuvo 
problemas aunque dejó protestar en 
exceso a los jugadores.

GOLES
1-0. Min. 3. Flores remacha una 

buenajugada.
2-0. Min. 17. Nuevamente Re

res bate a Angel.
2-1. Min. 55. Pecas de disparo 

raso y cruzado.
La primera mitad fue controlada

por el equipo de casa que marcó a 
los tres minutos. El gol en frío hizo 
que los visitantes no supieran reac
cionar y encajaran quince minutos 
después el segundo tanto. A raíz de 
aquí, los de Navas de Oro se estira
ron en busca de reducir diferencias, 
pero el centro del campo y la cober
tura local estrecharon los huecos, y, 
solamente Pecas, dispuso de una 
ocasión que concluyó con un lanza
miento fuera de puerta.

La segunda parte fue dominada 
por los visitantes en su afán de acer
carse en el marcador, con lo cual, 
los de Hontanares aprovecharon los 
huecos y se acercaron peligrosa
mente a la meta de Angel. Las oca
siones más claras las tuvo en su 
poder Flores que, si hubiese acerta
do, habría dado a su equipo una 
victoria de escándalo.

CP Sepúlveda, 3;
G. Ayllonesa, 3

C.P. SEPULVEDA: Juan Car
los, Rafa, Nacho, Julito, Rores, 
Pachús, Patricio, Isidro, Joserra, 
Vicente y José.

Sustituciones: Perico por Joserra 
y Benito por Perico.

G. AYLLONESA: José, José 
A., Lorenzo, Juan, Alberto, Jose- 
Luis, Félix, Femando, Juan J., 
Pedro y Sigifredo.

ARBITRO: José-Luis Herrero 
Martín. Mal, siguióel juego muy de 
lejos.

Gran expectación para ver un 
partido que mantuvo la emoción 
hasta el final. Se vieron cosas bue
nas, como son los seis goles marca
dos, el buen fútbol practicado, y el 
espíritu de lucha y ganas de conse
guir la victoria que teman los dos 
equipos; los visitantes por mantener 
el marcador, aunque muchas veces 
de una manera un tanto brusca, y los 
locales por remontar un marcador 
siempre adverso.

El primer tiempo terminó con 0
1, marcado por Juan J. al transfor
mar una falta directa cuando falta
ban tres minutos.

En el segundo tiempo Perico 
marcaría el gol del empate a los 10 
minutos de juego. A partir de este 
momento el Sepúlveda creó varias 
ocasiones claras que no materializa
ron y fueron los visitantes los que 
marcaron en el minuto 30 el 1-2 por 
medio de Juan. Dos minutos más 
tarde Juan J. marcaría el 3-1 prece
dido de una falta muy protestada. 
Pachús acortaría distancias al trans
formar un penalti y como fruto del 
ímpetu de los locales, tras haber 
vuelto a fallar ocasiones claras, 
Flores, a falta de un minuto para el 
final, marcaría el gol del empate.

CD Cantimpalos, 2;
CD La Granja, 1
MANOLO

C.D. CANTIMPALOS: Pacha, 
Picolisto, Pepote, Javirón I, Rico, 
Javirón II, Gil, Teodorakis, Pe- 
drón, Viliy Jesús.

C.D. LA GRANJA: Vicente, 
Carreras, Vallejo, Armengol, Co- 
cero, David, Juan, Velasco, Javier, 
Martín y Jesús. Playa salió por 
Velasco y Artola por David.

ARBITRO: Godofredo de Gra
do. Bien, por el correcto comporta
miento de ambos equipos.

GOLES
0-1. Min. 7. Pepe en propia puer

ta.
1-1. Min. 46. Armengol en pro

pia puerta.
2-1. Min. 76. Carreras en propia 

puerta.

Dominio del conjunto local que 
vio cómo a poco de iniciarse el 
partido se adelantaba en el marca
dor el conjunto visitante en una 
jugada desafortunada de la defensa 

■ local. Con este resultado de 0-1 se 
llegó al descanso.

A poco de iniciarse el segundo 
periodo, el Cantimpalos empató el 
partido en una jugada también des
afortunada de la defensa visitante. 
El dominio del equipo local tuvo su 
fruto en el segundo gol, también 
marcado en propia meta.

Total, buen partido el presencia
do en una mala tarde con viento y 
agua que peijudicó la práctica del 
juego.

Victoria justa del C.D. Cantim
palos, que se afianza en su cuarto 
puesto en la tabla.

A lo largo de todo el encuentro 
destacó la entrega y deportividad 
manifestada por ambos equipos.

Cantalejo, 3;
Bemuy, 2
A. GONZALEZ

CANTALEJO: César, Tomás, 
José Félix, Antonio, Orejana, Roje
te, Mariano, Félix, Marcelo, Man
rique y Avelino. Alberto salió por 
Mariano.

BERNUY. José, Barroso, Arias, 
Marcos, Cerezo, Raúl, Justino, 
Gustavo, Antonio, Benito y Domin
go. Olmos salió por Marcos.

ARBITRO: Dirigió el encuentro 
el colegiado Herrera Vela, que al
ternó errores con aciertos sin influir 
en el resultado. Amonestó a Gusta
vo, del Bemuy.

GOLES

0-1. Min. 1. Domingo inaugura 
el marcador para los visitantes.

1-1. Min. 9. Rojete empata de 
tiro colocado.

2-1. Min. 32. Avelino aprovecha 
bien un fallo de la defensa.

3-1. Min. 54. Orejana en gran 
jugada personal.

3-2. Min. 62. Justino, de tiro raso 
de cerca, bate a César.

Sorprendió el equipo de Bemuy 
al Cantalejo de salida y se adelantó 
en el marcador en el minuto 1, pero 
los locales se frieron haciendo due
ños del juego y pronto lograrían la 
igualada y, tras varias oportunida
des, conseguirían adelantarse en el 
marcador, en una primera parte 
tranquila en cuanto a juego.

En la segunda mitad, el Cantalejo 
salió dispuesto a asegurar el parti
do, y pronto subiría el tercer gol 
local al marcador. Un gol que daba 
la tranquilidad al Cantalejo. Por su 
parte, el Bemuy no se rindió y bus
có acortar distancias, consiguién
dolo mediada esta segunda parte, en 
la que el Cantalejo también pudo 
haber marcado algún gol. Su juego 
de contraataque propició grandes 
ocasiones para que así sucediese, 
pero los delanteros las desperdicia
ron.

CF Valseca-CD Villacastín 
(no disputado)

MARTIN Y ALVARO

El pasado domingo, día 1, se 
debería haber jugado el encuentro 
C.F. Valseca-U.D. Villacastín, 
todo estaba dispuesto, Guardia 
Civil, equipo local, equipo visitan
te, bastante público, pero se preveía 
que iba a faltar el colegiado. A oídos 
de algún directivo del C.F. Valseca 
había llegado el rumor de que la 
Federación o Delegación Segovia- 
na no había designado colegiado 
como así lo publicaba la víspera del 
encuentro EL ADELANTADO, al 
parecer los árbitros han tomado esa 
postura de no pitar al club valse- 
quista, una postura un tanto rara, 
curiosa, sospechosa y atípica, los 
colegiados segovianos han decidido 
no arbitrar al C.F. Valseca por 
razones personales, enfrentamien
tos personales con algún aficionado 
o llamadas telefónicas injustifica
bles, problemas surgidos fuera del 
campo municipal del Tejón, algo 
poco razonable pues ésto es ajeno al 
fútbol y concretamente al C.F. 
Valseca, he aquí la justificación de 
la incompetencia y la poca discipli
na y educación deportiva de estos 
colegiados segovianos que se nie
gan a arbitrar por incidentes parti
culares injustificables.

CLASIFICACION

COSTA BLANCA
* APARTAMENTOS
* BUNGALOWS
* CHALETS
* INVERSIONES

* LOCALES 
COMERCIALES

* TERRENOS
* PARCELAS

TELEFAX
Olivetti

En toda la COSTA BLANCA 
desde Denia a Torrevieja. 

Disponemos de Agencias para localizar 
lo que usted está buscando.

INFORMESE EN:

VILLAS MONTGO, S.A.
DENIA (ALICANTE)
Telf. 96/578.94.91
FAX: 96/578.95.28

130.000 Ptas.
Descuentos por contado 

Facilidades 
desde 11.000 Ptas./mes

gonzález ¿.maseda,s.I

Plaza de los Espejos, 3 
Teléfono 43 32 12

SEGOVIA

Cantalejo ...........................
Acueducto Glez. Maseda ....
Sp. Riazano.............................. 
Cantimpalos ...........................
G. Ayllonesa...........................
Coca .........................................
La Granja.................................
Valseca ...................................
Bernardos ..................................
Villacastín................................
Sepúlveda.................................
Bemuy.......................................
Mozoncillo .............................. 
Navas de Oro..........................  
Carbonero.................................
Arlequín...................................
El Espinar................................  
Vcganzoncs..............................
G-5 Centro ..............................

L G. E. P. F. C. P.

28 22 4 2 83 32 48
28 19 7 2 89 32 45
27 20 4 3 68 24 44
28 15 7 6 53 46 37
28 13 5 10 58 52 31
28 11 9 8 65 74 30
27 11 6 10 55 54 28
26 9 9 8 51 46 27
27 10 6 11 50 54 26
26 10 4 12 55 49 24
27 9 6 12 54 58 24
27 7 9 11 36 45 23
28 9 5 14 51 62 23
11 9 3 15 49 66 21
28 8 3 17 44 69 19
27 5 9 13 57 83 19
26 5 6 15 45 57 16
26 4 7 15 30 54 15
27 5 5 17 41 77 15

NOTA: El C. D. Coca figura con dos puntos menos por
sanción federativa.

M.C.D. 2022
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BALONCESTO.—Copa Asociación CICLISMO

Canoe Caja Postal-Caja Segovia, E1 
primera eliminatoria S^Tmeda.»

En la sede de la Asociación de 
Clubes femeninos de baloncesto, en 
Barcelona, tuvo lugar el “sorteo” 
de la primera eliminatoria de la

El próximo viernes
GALA
DEL DEPORTE 
SEGOVIANO

El próximo viernes dia 6 de 
abril a las 21 h., se celebrará en 
el hotel Puerta de Segovia la 
Gala del Deporte con entrega de 
las correspondientes distincio
nes a los Mejores Deportistas 
Segovianos del año 1989.

Las primeras autoridades se- 
govianas presidirán el acto en 
que se efectuará la entrega de la 
distinción como Mejor Deportis
ta segoviano a Antonio Prieto 
Velasco, que estará acompaña
do por el resto de deportistas 
galardonados en los diversos 
deportes y facetas, contenidos 
en la convocatoria anual.

Al igual que el año pasado, la 
Gala será presentada por D. 
José Castrillo Bernal, director 
de Ser Palencia.

Las invitaciones de asistencia, 
pueden realizarse en el citado 
hotel hasta el día 5 de abril.

Copa Asociación, en la que toman 
parte los equipos clasificados entre 
los puestos 5.° al 12.°, ambos in
clusive, en la liga que concluyó el 
pasado domingo.

El “sorteo”, permítasenos una 
pequeña duda, no debió ser tal, ya 
que ha salido en exceso redondo 
para no creer que el criterio que se 
llevó fue el de proximidad geográfi
ca. Seguro que el lector, cuando 
obsérvelos emparejamientos, tam
bién lo piensa así:

Cepsa Tenerife-Kerrygold 
Donostia-Xuncas Lugo 
Pryca Manresa-Caixa Tarragona 
Caja Postal Canoe-Caja Segovia

Así se disputarán los encuentros 
de ida. Los de vuelta se jugarán la 
semana siguiente en las canchas de 
los equipos citados en segundo lu
gar.

Dado que el pasado sábado, en 
nuestro comentario sobre balonces
to, escribimos que Kerrygold, no 
jugaría esta competición por deci
sión propia, hay que aclarar que así 
lo manifestó su directiva ante la 
Asociación de Clubes y que poste
riormente, salvadas las dificultades 
económicas que impedían su parti
cipación, se aceptó su presencia. 
Pese a que algunos clubes habían 
pedido ala Asociación que se comu
nicara fecha y hora del sorteo para 
acudir, todos se han encontrado con 
la sorpresa de que el emparejamien
to se hizo el pasado limes y a nadie

-salvo que alguno de los clubes 
catalanes estuviera presente-, se le 
notificó. Quizás porque el sorteo no 
iba a ser tal. Aunque viendo la situa
ción económica de los clubes que 
participan, seguramente les habrá 
venido bien la fórmula.

Cabe recordar al lector, que el 
equipo campeón de este sorteo ten
drá una plaza para jugar en la tem
porada próxima la Copa Ronchetti.

LA PLANTILLA 
AL COMPLETO

El equipo segoviano, que tan 
excelente final de liga realizó, 
afronta ahora su participación en la 
copa con toda la plantilla, dado que 
las jugadoras yugoslavas tenían 
contrato hasta el mes de mayo. 
Creemos que la competición llega 
en un buen momento para el equipo 
de Segovia.

J.M.a

Si este espacio le ocupara 

su anuncio, 
le verían miles de lectores

Con la organización del Club 
53-13 y el patrocinio del Ayunta
miento, Diputación Provincial y 
Junta de Castilla y León, se va a 
disputar el próximo viernes, dia 
6, la quinta edición de la prueba 
«Cuatro ruedas», en las que in
tervendrán las categorías de afi
cionados de 2.a y juveniles. La 
modalidad será de contra-reloj 
por parejas y el recorrido de 26 
kilómetros. Los corredores par
tirán de Villacastin hasta llegar 
a la meta, instalada en Madro
na. .

La prueba comenzará a las 
cinco de la tarde. El club 53-13, 
pretende fomentar, con este tipo 
de carreras, la especialidad de 
contra-reloj, lo que no deja de 
ser interesante, por cuanto el ci
clismo de base tiene muy pocas 
oportunidades de aprendizaje 
en ese campo y hoy, demostrado 
está, las grandes-pruebas ciclis
tas se deciden, en muchos ca
sos, en las pruebas contra-reloj. 
Por ello hay que aplaudir la ini
ciativa, que ya es una continui
dad, del citado club segoviano.

Convocatoria
«Semana Santa 
Especial» en la 
Escuela de 
Iniciación UNAMI

La Escuela de Iniciación UNA- 
MI, bajo el lema “En Semana Santa 
ves a la Escuela”, organiza una 
serie de actividades durante esta 
próxima “Semana Santa Espe
cial”, que están dirigidas a todos los 
equipos que deseen participar, 
siempre en edad benjamín (nacidos 
entre los años 1980, 81,82 y poste
riores), continuando de este modo 
con la labor que día a día viene 
realizando dicha Escuela.

Estas actividades serán primor
dialmente juegos individuales y de 
equipos, así como un pequeño 
campeonato por eliminatorias, y 
que en su conjunto darán el equipo 
“vencedor”, si es que así se le 
puede llamar. Todos los participan
tes serán obsequiados con un pe
queño detalle individual y un refres
co.

Es una experiencia nueva que la 
Escuela de Iniciación UNAMI pro
mueve con la esperanza de que sea 
bien acogida por los chavales y 
clubs segovianos.

Las inscripciones, totalmente 
gratuitas, se pueden realizar hasta 
mañana jueves, día 5 de abril, lla
mando al teléfono 421849, en hora
rio de comercio, preguntando por 
Mundi.

El número mínimo de chavales 
por equipo será de 8 y de 10 el 
máximo.

ERTO8L
ERTOIL le propone un juego con todas las de ganar.

Es muy sencillo: al comprar o cambiar aceite lubricante ERTOIL

DA 
MUCHO 
JUEGO

^^UGET
SAMSUNG HAiL

comience el juego buscando las Furgonetas ERTOIL en 
los puntos de venta ERTOIL de su provincia... y siga jugando. 
Gire una ruleta y obtendrá:

i Un  Reg al o  Seg u r o  d e Er t o il !
Y, si tiene suerte en el juego puede ganar: 

¡Un  Fan t ás t ic o  Via j e 
par a 2 Per s o n as  a  
Las  Veg as .

•31
La  Capit a l  
d el  Ju eg o ! f

• Promoción sólo volido en lo provincio de compro o combio.
• Periodo promocionol: 2 ol 30 de obril de 1990.
• Sorteo onfe notorio: 21 de moyo de 1990.

ERTOiL D
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en el Banco de España

Usted
Ahora puede suscribir y mantener Deuda del Estado

Directamente

El Banco de España pone ahora 
a su alcance la posibilidad de suscribir 
y mantener "Directamente" Deuda del 
Estado: Letras, Pagarés, Bonos y 
Obligaciones.

Las Cuentas Directas de Deuda 
Anotada. Un nuevo servicio creado 
por el Tesoro Público y el Banco de España 
para satisfacer la demanda de todas 
aquellas personas que desean invertir... 
'‘Directamente”. En la Oficina del Banco de 
España de su propia ciudad, sin interme
diarios, con la más puntual información,

la máxima garantía y los mínimos costes. ' 
Las Cuentas Directas son únicamente 

cuentas de valores. Por eso, los ingresos 
derivados de su inversión serán transferi
dos de forma inmediata a la cuenta que 
usted mismo designe en otra entidad.

Para mayor información, diríjase 
a cualquier Oficina del Banco de España, 
solicítela al Apartado 50 de Madrid 
o llame al teléfono 900-10 50 50.

Cuentas Directas de Deuda Anotada. 
Ahora lo puede hacer...

M.C.D. 2022
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ANUNCIOS POR PALABRAS

ALQUILERES

SE ALQUILAN aulas por horas, 
días o meses. Teléfono 420035.

NAVES varios tamaños 90 ptas. 
m2. Agua, luz. Teléfono 441400.

NAVES, varios tamaños. Razón:
Teléfono 422719.

AGENTES
DE LA PROPIEDAD

INMOBILIARIA

INMOBILIARIA LLANCASA: Pi
sos, locales, solares. Facilidades 
hasta 20 años. Ladreda, 25,1.° A. 
Teléfonos 425358, 435962.

AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

TOVAR: Local perfecto, 226 me
tros, en venta. Calle Santa Isabel.

TOVAR: Locales en venta o alqui
ler, distintas superficies. Carrete
ra Villacastín.

TOVAR: Traspasa local intere
sante. Nueva Segovia. 60 metros. 
Renta justa.

TOVAR: Piso carretera Villacas
tín, 4 dormitorios, superficie 140 
metros. Oportunidad.

TOVAR: Piso junto Ambutatorio, 
3 dormitorios, totalmente refor
mado, gastos individuales.

TOVAR: Piso Muerte y Vida, 4 dor
mitorios, planta cuarta, doble ga
raje.

TOVAR: Piso San José, 3 dormi
torios, totalmente reformado, 
cuarto trastero.

TOVAR: Traspasa tienda, Pala- 
zuelos Eresma, en funcionamien
to. 60 metros.

TOVAR: Los mejores locales de 
José Zorrilla, de 200 a 500 me
tros. Traspasa o vende.

TOVAR: Alquila local muy céntri
co. 60 metros. Escultor Marinas. 
Renta interesante.

TpVAR. Edificio El Salvador, pi
sos 3 y 4 dormitorios, totalmente 
exteriores.

TOVAR. Vende local 80 m2, C/ San 
Cristóbal, buena fachada, esqui

na.
TOVAR: Piso con comodidades, 3 
dormitorios, garaje y trastero, en 
Vía Roma.

TOVAR: Piso confortable, 3 dor
mitorios, garaje, trastero. En Co
ronel Rexach.

43.54.61 Sí 43.59.50

MIGUCL TOM^R

AGENTE

EZEQUIEL GONZALEZ, 6

HABITAT: Sepa encontrar su Ha
bitat. Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010. ■

HABITAT: SAN MARCOS. 65 m. 2 
dormitorios. Seminuevo. Mejo
ras, Buen precio.

HABITAT: CTRA. VALDEVILLA. 60 
m. 2 dormitorios. Reformado. Co
cina amueblada.

HABITAT: C/ LA PLATA. 60 y 74 m. 
1 dormitorio. Estudio rehabilita
do.

HABITAT: VIA ROMA. 85 m. 2 dor
mitorios. Calefacción central. 
Próxima entrega.

HABITAT: CONDE SEPULVEDA. 
75 m. 2 dormitorios. En construc
ción. Planta tercera. Garaje.

HABITAT: JOSE ZORRILLA. 79 m. 
2 dormitorios. Muy luminoso. 
Gran calidad. Nuevo.

HABITAT Promodón exclusiva

Teléfonos 43 30 10 - 43 30 01

«Residencial San Cristóbal 2.a Fase»

HABITAT: C/ SANTA. 140 m. 2 
dormitorios. Atico a estrenar. 
Preciosas vistas.

HABITAT: PARQUE ROBLEDO. 
110 m. 3 dormitorios. Terrazas. 
Climalit. Garaje.

HABITAT: PARQUE ROBLEDO.
65 m. 1 dormitorio. Planta segun
da. Chimenea. Buen estado.

HABITAT: C/ CAÑUELOS. 96 m2.3 
dormitorios. Perfecto estado. 
Cocina amueblado. Exterior.

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa- . 
do catedral). Teléfono 433010.

COMPRAS
SETAS, compro colmenillas, 
morchellas; cardo, edulís. 91/ 
2626891.

GANADOS
VENDO 6 vacas segundo parto, 4 
recién paridas y dos preñadas, 
suizas. Teléfono 506138, Aldea- 
lengua de Pedraza.

TRABAJO
NECESITO empleada de hogar, 
horario 8 a 15,30. Teléfonos 
436469 ó 426520.

SE NECESITA chico o extra. Bar 
Orensano.

SE NECESITA pinche o ayudante 
de cocina. Restaurante La Crio
lla. Teléfono 428021. (Ref. 40/1/ 
M034).

SE NECESITA técnico de electro
domésticos para Cantabria, con 
experiencia. (942) 676054.

SE NECESITA empleada de ho
gar. Teléfono 423847.

SE NECESITA dependiente de 
mostrador y pinche de cocina. 
Teléfono 434807. (Ref. 40/1/ 
M005).

SE NECESITA chico con moto 
propia para reparto. Teléfono 
431072. (Ref. 40/1/M-019).

SE NECESITA señora responsa
ble conociendo obligaciones. Te
léfono 427700.
NECESITASE interna o externa 
para Segovia, 40-55 años, sueldo 
a convenir, fines de semana y va
caciones libres. Teléfono 91/ 
6383974 (de 7 a 11 noche).

NECESITOcinpk-ada de hogar. Te

léfono 429442.

INTERNA necesito para Madrid, 
casa agradable. 60.000 pesetas, 
seguros, pagas y vacaciones, fi
nes semana libres o convenir. 91/ 
5932532. *

SE NECESITA señorita plancha
dora. Razón: Lavantín. Plaza San
ta Eulalia, 2.(40/1/M017).
SE NECESITA cocinero o ayudan
te. Teléfono 432351.

NECESITO chica de 9 a 3 tarde, 
buen sueldo. Teléfono 434479.

SE NECESITA camarero. Teléfono 
433618. Ref. 40/1/M021.

SE PRECISAN siete personas 
mayores 27 años para apertura 
oficina comercial. Altos benefi
cios. R. M. Srta. Pablos. Teléfono 
(983) 474749.

POR APERTURA delegación se 
precisan siete personas mayores 
de 27 años, responsables. R. M. 
Sr. Romero. Teléfono (983) 
541770.

SE NECESITA camarero. Bar 
Chafa. Teléfono 421940.

NECESITO empleada hogar. Te
léfono 424342.

SE NECESITA chica para casa y 
dos niños. Teléfono 421940.

SE NECESITA chica para cuidar 
niño. Teléfono 431513 (llamar 
desde 7 tarde).

VARIOS
NOVIOS, su viaje a Mallorca, Ca
narias, Sierramar. Patiño. Ladre
da, 11.430511 (seis líneas).

PROSALUD Segovia, S. Coop., 
asistencia de ancianos, enfermos 
y minusválidos. Teléfono 440144.

RELAX, señoritas de compañía. 
Hotel, domicilio, pases de lence- - 
ría, vídeo, privado. Villalba. Telé
fono 8508543.

CURSA, concesionario naves 
metálicas ASTRON, pasamos 
presupuestos sin compromiso. 
Teléfono 420428.

SINGER. Máquinas de coser. 
Electricidad Ruiz. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

VEHICULOS

POR NUEVA inversión vendo 
«Golf Manhattan», 8.000 kilóme
tros. Teléfonos 424247, 431685.

AUTOHOF, S. A. Automóviles de 
importación. Teléfonos 437813, 
425162.

VEHICULOS importación. Motor 
Castilla - Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovia-Madrid-Alema- 
nia. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

SE VENDE camión cuatro ejes 
con tarjeta nacional servicio pú
blico. Teléfonos 560802-561149.

PEGASOS, basculantes 4 ejes y 2 
ejes. Furgones carnet de 2.*, va
rios modelos. IVECO, guarda
muebles. Todos seminuevos, 
preparado en nuestros talleres. 
Plataformas, TIR y basculantes 
nuevas y usadas. Financiamos. 
HERCALSA, Polígono Industrial. 
Teléfono 421010. Segovia.

VENDO Golf GTI-16 V., 2 puertas, 
rojo, llantas aleación, impecable, 
SG...-E. Teléfono 431612 (horas 
oficina).

PEGASO 4 ejes basculante, SG 
7524-C. Teléfono (911) 432261.

VENDO Citroen BX. Teléfono 
437813.

VENDO Peugeot 205 GT. 437813.

VENDO Volkswagen Polo Cupé 
1.300 CL. 437813.

VENTAS
SE VENDE piso en C/ Gobernador 
Fernández Jiménez. 4 dormito
rios y 2 plazas de garaje. Intere
sados llamar en horas de oficina 
al teléfono 436755.

PARCELA 4.500 m2. Tabanera del 
Monte. Teléfonos 91/4507909 y 
431379.

VENDO leña todas medidas. Teléfo
no 923/222787, a domicilio.

TOVAR. Vende piso C/ Daoiz, 3 
dormitorios, garaje, trastero. 
Gastos individuales.

TOVAR. Vende ático 2 dormito
rios, garaje, trastero, Vía Roma. 
Entrega en agosto.

Ultimos chalets
Jardín privado FACILIDADES

► Piscina - Tenis
«LE ACEPTAMOS SU VIVIENDA A CUENTA»

VOLVO 740 GL desde 3.278.450 Ptas. (IVA. TRANSPORTES Y AIRE ACONDICIONADO INCLUIDOS)

VERSIONES 740 CL 740 GLI 740 GLE 740 GLT 740 T. INTERCOOLER 740 GL DIESEL 740 T. DIESEL

Cilindrada c.c. . 2 316 1986 2.316 1986 * 1986 2 383 2 383

Potencia (CV DIN) 117 121 131 139 160 82 109

Sistema Alimentación Carburación Inyección Inyección 16 v. Inyección TUrbo Inyección Diesel TUrbo Diesel

VENDO batería para 1.500 galli
nas y para 50 conejas, seminue- 
va. Teléfono 506138.

BULBOS de dalias, gladiolos, glo
xinias, nardos, etc. Floristería El 
Jardín.

J. HORCAJO, S. A.
Exposición y Servido

■ Ctra.Soria-Plasencia,Km.l89
Teléis. 43 53 61 - 43 22 61
LA LASTRILLA (Segovia)

C/Nueva, 1 
Teléf.142191 

CUELLAR (Segovia)

VOLVO
Respuesta Segura.
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EL ADELAIIT1M BE SEGOVIA
El Parlamento catalán solicita la 

destrucción de las fichas policiales 
abiertas por homosexualidad

En España hay 40.160 objetores 
de conciencia reconocidos

Logroño.— En España hay 
40.160 objetores de conciencia 
reconocidos, según datos de 31 
de enero pasado facilitados a 
Efe por el Gabinete de Relacio
nes con la Sociedad del Grupo 
Parlamentario Socialista en La 
Rioja.

El senador socialista por La.

En la Universidad Autónoma de Madrid

Cela abre un curso sobre los 
premios Nobel españoles

Madrid.— Un curso en el que 
se analizará la obra de los siete 
premios Nobel españoles co
mienzan hoy en la Universidad 
Autónoma madrileña con una 
charla-coloquio de Camilo José 
Cela, a quien la Academia Sueca 
otorgó el último galardón de Li
teratura.

En este curso, que se abre con 
Cela y se cierra, el 23 de mayo, 
con Severo Ochoa, Nobel de 
Medicina, se analizará también 
la aportación del científico San
tiago Ramón y Cajal de los escri
tos de José Echegaray, Jacinto 
Benavente, Juan Ramón Jimé
nez y Vicente Aleixandre.

El académico Alonso Zamora 
Vicente se encargará de presen
tar a Cela, y el profesor del Cen
tro de Biología Molecular de la

En el Museo del Prado

Los Reyes entregaron las medallas 
de Bellas Artes 1989

EFE
Amparo Rivelles recoge una de las medallas de oro de Bellas Artes

Madrid.--Los Reyes Don Juan 
Carlos y Doña Sofía presidieron 
ayer la entrega de las Medallas de 
Oro al Mérito en las Bellas Artes 
1989, que concede el Ministerio de 
Cultura, en un acto que tuvo lugar 
en el Musco del Prado, en Madrid.

En sus palabras de felicitación, 
Don Juan Carlos elogió la supera
ción frente a la superioridad, como

Rioja, Ignacio Diez González, 
facilitó ayer a Efe en Logroño 
estos datos, extraídos de un in
forme del Ministerio de Rela
ciones con las Cortes, remitido 
al Congreso, sobre el tratamien
to de la objeción de conciencia.

El mayor número de objetores 
de conciencia reconocidos, se-

Autónoma, José Manuel Sierra, 
hará lo propio con Severo 
Ochoa.

La obra de Ramón y Cajal será 
analizada por Alberto Ferrús, 
investigador del Instituto que 
lleva el nombre del célebre his
tólogo español, y Ricardo Domé- 
nech, director de la Escuela de 
Arte Dramático, se encargará de 
la obra de los dramaturgos 
Echegarayy Benavente.

El poeta y académico Carlos 
Bousoño, analizará la poesía de 
Vicente Aleixandre, y la escrito
ra Aurora de Albornoz lo hará 
con la de Juan Ramón Jiménez.

Todas las sesiones se celebra
rán en el salón de actos del Con
sejo Superior de Investigaciones 
Científicas.— Efe. 

razón del reconocimiento a los pre
miados. Dos de ellos, José Miguel 
de Barandiarán (etnólogo de 100 
años) y Gonzalo Sobejano (crítico 
literario) no recogieron personal
mente el premio.

Sí estuvieron presentes los de
más: José Caballero (pintor), Picrrc 
Daix (historiador de arte), Enrique
ta Harris (historiadora de Arte), 

gún el informe, se encuentran 
en la Comunidad de Madrid, 
7.752, seguida de Cataluña 
—7.321 — , Andalucía —4.748— 
País Vasco —4.119—, Valencia 
—3.908—, Castilla y León 
—2.073—, Galicia —1.680— y 
Canarias —1.341—.

La Administración central 
considera que, «hoy por hoy, no 
parece necesario realizar una 
campaña institucional» sobre la 
objeción de conciencia, ya que, 
según detalla el informe,. es 
«una cuestión profusa tratada 
en todos los medios de comuni
cación».

De acuerdo con los datos del 
informe, las solicitudes de re
conocimiento de la condición de 
objetor de conciencia fueron 
51.563, se denegaron 3.012, los 
objetores declarados útiles que 
recibieron la bolsa de puestos de 
actividad ascendieron a 2.979, y 
los que están en situación de ac
tividad son 502.

Los objetores que se encuen
tran en situaciones de exclusión 
temporal son 1.301, de los que 
1.248 son por desplazamiento. 
52 por enfermedad y uno por 
privación de libertad.

Los objetores exentos son 
21.654 y 21.655 los que están 
en situación de reserva, de los 
que 20.502 son por norma, 
1.152 provienen de reserva del 
servicio militar y uno por venci
miento del período de activi
dad.— Efe.

Juan Hidalgo (músico), Joan Ma- 
griñá (maestro de danza), Juan 
Mariné Brugucra (director de foto
grafía y restaurador de películas), 
GonzaloSuárcz (dircctory guionis
ta de cinc) y Sofía Szlcycn (escritora 
c hispanista). Asimismo estuvieron 
presentes los veteranos actores 
españoles Luis Escobar, Conchita 
Montes y Amparo Rivelles.

Barcclona.-El pleno del Parlamento catalán aprobará en la sesión 
plcnaria que comienza hoy una moción de Iniciativa per Catalunya (IC), por 
la que la Cámara catalana insta al Congreso de los Diputados a gestionar la 
destrucción de las fichas policiales abiertas por homosexuales.

La moción forma parte de un paquete de cuatro iniciativas que presentará 
el diputado Ignasi Riera, que solicita también al Congreso la modificación 
del Código Penal para penalizar la discriminación por homosexualidad.

Ambas mociones se aprobarán previsiblemcnte, puesto que el conseller 
de Gobernación, Josep Gomis, anunció el voto favorable de Convergencia 
i Unió (CiU) durante una interpelación sobre la discriminación de gays y 
lesbianas que presentó recientemente el propio Riera.

Además de IC y CiU, los grupos de ERC, CDS y Mixto se han compro
metido también a dar su apoyo a estas dos mociones, según dijo el portavoz 
de la Coordinadora de Iniciativas Gays, Jordi Petit.

Oliver North monta un negocio 
para fabricar chalecos antibalas

Washington.-El exteniente co
ronel Oliver North, principal con
denado por su participación en el 
escándalo “Irán-contras”, anunció 
ayer que se ha asociado con el exa
gente de la CIA Joseph Fernández, 
también implicado en el caso, para 
fabricar chalecos antibalas simila
res al que él mismo viste.
“Yo confío todos los días en la 

seguridad del chaleco GTI”, afirma

El Gobierno andaluz aprobará 
un documento que advierte 
de «cierto peligro» en Doñana

Sevilla.—El Gobierno andaluz 
aprobará en su reunión del martes 
próximo las directrices generales 
del litoral de Andalucía, un docu
mento que advierte de la existencia 
de “cierto peligro" para la conser
vación de la naturaleza en las proxi
midades de Doñana, dijeron a 
“Efe” fuentes oficiales.

Este documento incluye un apar
tado sobre las previsiones urbanísti
cas en la desembocadura del Gua
dalquivir, frente al Parque Nacional 
de Doñana, y asegura que existen 
actuaciones importantes que po
drían dinamizar el crecimiento del 
litoral de Doñana, “con cierto peli
gro para la conservación de la natu
raleza” en esa zona.

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

EL GRUPO POPULAR en el Se
nado presentó una moción en la 
que insta al Gobierno a que remi
ta a las Cortes tm proyecto de ley 
reguladora del uso déla informá
tica.

LA IGLESIA CATOLICA, por 
medio de la Comisión Episcopal 
de Pastoral Social de la Confe
rencia Episcopal Española, criti
có ayer a una “minoría privile
giada” su “conducta injusta” 
hacia los marginados.

EL AYUNTAMIENTO de Tala
yera de la Reina (Toledo) presen
tará a la Comisión Organizadora 
del V Centenario un proyecto 
para convertirse en la sede, en 
1992, de la exposición universal 
del ganado.

EXTRANJERO

LA NO INCLUSION de la activi
dad económica de la mujer, que 
muchas veces desarrolla trabajos 

un folleto publicitario firmado por 
el propio North como presidente de 
la empresa, la cual ha sido bautiza
da como “Guardian Technologies 
International” (GTI).

“Su comodidad no tiene rival, y 
lo que es más importante, es el 
último grito en blindaje corporal”, 
dice el folleto de la compañía, de la 
<ue North y Fernández son únicos 
socios.-Efe.

Esta advertencia figura en la 
página 48 del documento, que esta
blece las directrices que debe seguir 
el Gobierno en los próximos años 
para ordenar el litoral andaluz y ha 
sido elaborado durante los últimos 
meses por la Consejería de Obras 
Públicas, dirigida por Jaime Monta- 
ner.

Desde que se desató la polémica 
sobre las consecuencias que la 
construcción de la urbanización 
“Costa Doñana” podría tener en el 
Parque Nacional, esta es la primera 
ocasión en la que im documento de 
la Consejería de Obras Públicas 
advierte de la existencia de cierto 
peligro.—Efe.

“invisibles”, en las estadísticas 
distorsiona la realidad y puede 
originar políticas económicas - 
mal dirigidas, según fuentes de la 
Organización Internacional del 
Trabajo (OIT).

LA MULTINACIONAL electró
nica japonesa Panasonic ha lan
zado al mercado el primer mag
netoscopio con disco óptico ca
paz de reproducir y registrar 
imágenes de alta calidad. Este 
nuevo aparato, cuya tecnología 
es muy similar a la empleada en 
los lectores ópticos por láser, 
está especialmente dirigido al 
amplio mercado de los profesio
nales del vídeo.

EL GRUPO DE LOS CIEN, cons
tituido por intelectuales y artistas 
latinoamericanos preocupados 
por los problemas ecológicos, 
hizo público ayer un informe en 
el que acusan a las autoridades y 
empresas papeleras de la “des
trucción irreversible” de los 
bosques del estado mejicano de 
Michoacán.
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